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WELTLAGEBERICHT	
00:41:47		
SCHLAGZEILEN	
	
-	 Die	 Israelis	 wurden	 am	 Freitag	 von	 der	 Rothschild-Familie	 aufgefordert	
	 während	 der	 Sonnenfinsternis	 einen	 Body	 Count	 durchzuführen	 und	 die	
	 Gebiete	 intensiv	 zu	überwachen,	 in	denen	 ihre	 "Hilfe	 auf	 dem	Weg"	 zuerst	
	 eindringen	könnte.		
-	 Wer	 ist	der	neue	Sprecher	des	US-Repräsentantenhauses	wirklich?	Und	was	
	 wurde	versprochen,	um	ihn	auf	den	Stuhl	zu	bekommen?	Hat	er	wirklich	die	
	 Unterstützung,	die	der	Kongress	glaubt?		
-	 Weltweit	 fragen	 sich	 die	 Operative	 jetzt,	 wer	 wirklich	 das	 Sagen	 hat,	
	 nachdem	die	versprochenen		Zahlungen	 am	 Sonntag	 ausgeblieben	 sind.	 In	
	 der	 Gruppe	 wächst	 die	 Wut,	 weil	 Lügen	 und	 Schuldzuweisungen	 nicht	
	 mehr	funktionieren.		
-	 Und	 wir	 beantworten	 drei	 Ihrer	 Videofragen,	 während	 wir	 uns	 mit	 Kim	 in	
	 Verbindung	setzen.	
	
	
ROTHSCHILD	BEMÜHT	UM	HOHE	ANZAHL	VON	OPFERN,	EGAL	AUF	WELCHER	SEITE	
DER	 KRIEGSPARTEIEN	 IM	 NAHEN	 OSTEN	 -	 ZAHLUNGEN	 AN	 AUFTRAGNEHMER	
BLIEBEN	ERNEUT	AUS		
	
00:42:48	 Wir	 hatten	 dieses	 Wochenende	 eine	 Mondfinsternis,	 wie	 wir	 bereits	
erwähnt	 haben.	 Und	 es	 scheint,	 dass	 sowohl	 die	 Umbrlla	Military	 Corporation	 als	
auch	 andere,	 der	 Rest	 der	 15	 (privaten	 Militärs)	 und	 die	 Familie	 Rothschild	
sehnsüchtig	 auf	 ihre	 Hilfe	 warten,	 „die	 auf	 dem	Weg	 ist“.	 Wir	 haben	 am	 Freitag	
darüber	 gesprochen	 („Die	 Unsterblichen	 kommen“	 angeblich,	 die	 neueste	
Rothschild-Lüge).	 Sie	 haben	 also	 das	 Erfordernis	 herausgegeben,	 die	 Anzahl	 der	
Menschen	zu	ermitteln,	die	an	diesem	Tag	zu	sterben	hatten.	Kim	kennt	die	genaue	
Zahl	 nicht.	 Innerhalb	 von	 24	 Stunden	 nach	 der	 Sonnenfinsternis	 wurde	 ihnen	 das	
befohlen.	 Als	 sie	 die	 Zahl	 an	 Israel	 weitergaben,	 dachten	 sie,	 dass	 es	 sich	 um	
Menschen	 im	Gazastreifen	 handeln	würde,	 die	 sterben	müssten.	 Aber	 nein!	 Dann	
waren	sie	aufgebracht,	als	ihre	Bodenoffensiven	zu	vielen	toten	Israelis	führten.	Was	
sie	nicht	verstanden	haben,	ist,	dass	es	keine	Rolle	spielt,	wer	stirbt,	und	dass	sie	nur	
eine	 kleine	 zusätzliche	 Versicherung	 eingebaut	 haben,	 indem	 sie	 beide	 Seiten	
aufforderten,	sich	am	selben	Ort	aufzuhalten.	Das	ist	kein	neues	Spiel.		
Die	 andere	 Sache,	 die	 auch	 passiert	 ist:	 Natürlich	 hatten	 sie	 danach	 ein	 Treffen.	
Soweit	Kim	weiß,	haben	sie	bis	heute	Morgen	immer	noch	Überwachungsflugzeuge	
über	mögliche	Eintrittsgebiete	dieser	niederen	Astralwesen	geschickt,	die	sie	gerne	
kommen	 lassen	 würden,	 um	 ihnen	 zu	 helfen,	 diese	 „gefallenen	 Engel“	 oder	 wie	
immer	man	 sie	 nennen	will.	 Sie	waren	 also	 an	verschiedenen	 Toren	 in	 Israel,	 Tel	
Aviv.	Sie	waren	auch	an	einigen	Orten	 im	Gazastreifen,	 in	Babylon	 im	 Irak,	 in	den	
Ruinen	von	Babylon.	Es	gibt	auch	ein	paar	Zitadellen,	die	im	Irak	patrouillieren,	und	
Kim	 weiß,	 dass	 nichts	 davon	 einen	 Mucks	 von	 sich	 gegeben	 hat.	 Das	 ist	 sicher	
enttäuschend	für	sie.	Außerdem	haben	sie	allen	viel	Geld	versprochen,	damit	dieser	
Krieg	weitergeht,	damit	die	Zahl	der	Toten	steigt,	damit	man	tut,	was	man	tun	muss,	
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denn	 gestern,	 am	 Sonntag,	 war	 Zahltag	 für	 alle,	 die	 daran	 beteiligt	 waren.	 Und	
natürlich	kam	kein	Geld.	
	
	
GEHEIMES	MILITÄR	VERWIRRT	ÜBER	DIE	FÜHRUNGSFRAGE:		
IM	ZWEIFEL	LIEGT	DAS	KOMMANDO	BEI	DEMJENIGEN,	DER	BEZAHLT		
	
00:45:12	Gestern	hatten	die	Agenten/Operativen	also	ein	weltweites	Treffen,	denn	
man	 sollte	meinen,	 dass	 sie	 aufgrund	 der	 russischen	 Sanktionen	 und	 all	 dem	 hier	
gespalten	 sind,	 aber	 das	 ist	 nicht	wahr.	 Sie	 sind	 also	 alle	 zusammen,	 in	 derselben	
Gruppe	und	sie	begannen	sich	zu	fragen,	wer	eigentlich	das	Sagen	hat.	Denn	obwohl	
die	 Umbrella	 Military	 bzw.	 das,	 was	 von	 ihnen	 übrig	 ist,	 behauptet,	 dass	 sie	 das	
Sagen	 haben,	 und	 die	 Rothschilds	 behaupten,	 dass	 sie	 das	 Sagen	 haben,	 aber	 es	
scheint,	 dass	 niemand	 das	 Sagen	 hat.	 Und	 das	 wäre	 derjenige,	 der	 für	 das	 Geld	
zuständig	ist.	Er	ist	verantwortlich	für	das,	was	wirklich	in	der	Welt	vor	sich	geht,	für	
die	geheimen	Informationen,	wer	kommt,	um	zu	helfen,	was	zu	tun.		
00:46:03	 Erwartete	 Ereignisse,	 erwartete	 apokalyptische	 Ereignisse	 sind	 nicht	
eingetreten,	 sind	 nicht	 eingetreten	wie	 angekündigt.	 Es	 hat	 Leute	 gegeben,	 die	 in	
„unterirdische	Bunker“	gegangen	sind	-	obwohl	Kim	sie	so	nicht	nennen	würde,	weil	
sie	nicht	so	dem	entsprechen,	wie	sie	in	den	alternativen	Medien	dargestellt	werden.	
Aber	 natürlich	 hat	 jedes	Militär	 seine	 sicheren	Orte,	 an	 die	 sie	 sich	 im	 Falle	 einer	
Bedrohung	begeben,	„Weltuntergangsebenen“,	so	was	in	der	Art.	Sie	gehen	runter,	
sie	 kommen	hoch,	 sie	 gehen	 runter,	 sie	 kommen	hoch	 -	nichts	passiert,	wie	 ihnen	
gesagt	wurde!!		
Sie	fangen	also	an	zu	hinterfragen,	wer	wirklich	weiß,	was	vor	sich	geht.	
00:46:44	 Und	 sie	 haben	 Kims	 Hut	 in	 den	 Ring	 geworfen.	 Sie	 haben	 die	 Tatsache	
diskutiert,	dass	Kim	die	einzige	ist,	die	tatsächlich	Geld	überwiesen	hat.	Sie	wussten,	
und	 sie	 sind	 sich	 alle	 des	Geldes	 bewusst,	 das	 im	 Finanzministerium	 lag,	und	sie	
sind	sich	alle	bewusst,	dass	ein	gewisser	Prozentsatz	auch	für	sie	alle	verfügbar	war	-	
aber	niemand	wollte,	daß	sie	das	anrühren,	nämlich	Umbrella	und	Rothschild	und	
die	Rothschild-Agenten.	Reden	wir	also	kurz	über	diese	beiden	anderen	Kandidaten	
und	was	sie	an	diesem	Wochenende	gemacht	haben.		
	
	
DESINFORMATION	 DER	 ROTHSCHILDS	 STAMMT	 AUS	 ALTERNATIVER	 ZEITLEISTE	
VOR	2012,	ERMITTELT	DURCH	PROJEKT	LOOKING	GLASS	
	
00:47:26	 Also,	 die	 Rothschilds	 lesen	 Informationen,	 die	 aus	 einer	 alternativen	
Zeitlinie	stammen.	Zu	diesem	Schluss	ist	Kim	gekommen.	Jetzt	können	wir	alle	zurück	
in	die	 Zeit	 vor	 2012	 gehen	und	 kurz	über	das	Projekt	 Looking	Glass	 sprechen.	Das	
Projekt	 Looking	 Glass	 zeigte	 eindeutig	 eine	 Konvergenz	 der	 Zeitlinien.	 Und	 das	
stammt	nicht	nur	von	Kim.	Das	kann	man	an	verschiedenen	Stellen	im	Internet	auch	
nachlesen.	 Sie	 haben	 viele	 Experten	 hinzugezogen	 und	 versucht,	 mehr	
Informationen	 zu	 bekommen,	 um	 herauszufinden,	 warum	 sie	 nichts	 über	 2012	
hinaus	 lesen	 konnten.	 Aufgrund	 der	 vielen,	 vielen	 Bewusstseine	 –	
„Unterbewusstseine“	 (à	 Bericht	 vom	 27.10.2023:	 „Bewußsein	 ist	 ein	
eigenständiges	Wesen“,	so	sagte	Kim)	sollte	Kim	besser	sagen,	der	dunklen	KIs,	die	
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aus	dem	unteren	Astralraum	kommen,	hätten	sie	in	der	Vergangenheit	die	Fähigkeit	
gehabt,	das	Ergebnis	zu	manipulieren.		
	
	
-	 	BEWUSSTSEINSKONSTRUKTE	LÖSEN	SICH	AUF,	WEIL	AUTONOME,	SUBLIME	
	 ELEKTRONISCHE	PROGRAMMIERUNG	AKTUELL	ZERFÄLLT	
	
Wenn	 man	 also	 weiß,	 dass	 ein	 Ereignis	 eintreten	 wird,	 zum	 Beispiel	 zu	 einem	
bestimmten	 Zeitpunkt	 und	 mit	 bestimmten	 involvierten	 Menschen,	 dann	 könnte	
man	dieses	Ereignis	verhindern,	 indem	man	nicht	nur	diese	bestimmten	Menschen	
manipuliert,	sondern	auch	die	Masse	der	Ergebnisse.	
	
00:48:48	Verschiedene	Bewusstseins-Programme,	 jetzt	sind	es	Unterbewusstseins-
Programme,	 wären	 zum	 Beispiel	 Mangel.	 Ego	 ist	 ein	 anderes.	 Macht	 war	 ein	
weiteres.	 Falsche	 Wahrheiten,	 alles,	 was	 über	 den	 Fernseher	 und	 das	 Telefon	
eingespeist	 wird,	 um	 euch	 etwas	 glauben	 zu	 lassen.	 Dann	 falsche	 Götter.	 Jetzt	
können	 wir	 in	 den	 Bereich	 der	 Zehn	 Gebote	 gehen.	 Falsche	 Ehre,	 die	 Anbetung	
falscher	Götzen,	was	wir	alle	tun,	ob	wir	es	wissen	oder	nicht,	wir	tun	es	irgendwie.	
Vor	 allem	 laufen	 diese	 Programme	 in	 jüngeren	 Jahren,	 in	 der	 Jugend,	 denn	 jeder	
muss	 die	 richtigen	 Schuhe	 haben	 oder	 das	 richtige	 Telefon	 oder	 das	 richtige	 dies	
oder	das	richtige	das,	vor	allem	hier	in	Amerika.	Darüber	also	denke	man	mal	nach.	
Geld	 ist	 auch	 ein	 falscher	 Gott.	 Also	 falsche	 Hoffnung,	 falsche	 Drohungen,	 "Wir	
werden	 alle	 sterben,	 wir	 werden	 immer	 alle	 sterben."	 Wenn	 ihr	 die	 alternativen	
Medien	 verfolgt,	 werden	 wir	 alle	 jeden	 zweiten	 Tag	 an	 irgendetwas	 sterben.	
Falscher	 Glaube,	 falsche	 Liebe,	 Hass,	 Zweifel.	 All	 diese	 Programme	 können	
unterhalb	dem	Fernsehprogramm	eingebettet	laufen	lassen,	auch	durch	Frequenzen	
unter	Ihrem	Handy.	Das	kann	tatsächlich	das	Bewusstsein	befallen!	Betrachtet	man	
Bewusstsein	als	helles	weißes	Licht,	würden	man	all	diese	schwarzen	Flecken	darin	
sehen.		
Und	das	waren	Programme,	die	autonom	liefen.	Sie	waren	also	so	eingestellt,	dass	
sie	liefen.	Sie	waren	so	eingestellt,	dass	sie	das	taten,	wozu	sie	programmiert	waren,	
und	dann	liefen	sie	nicht	nur	auf	die	Menschheit,	sondern	das	erstreckt	sich	über	das	
gesamte	Universum.	
00:50:34	 Diese	 Programme	 wirken	 sich	 also,	 jetzt	 wo	 sie	 nicht	 mehr	 da	 sind,	 auf	
jeden	anders	aus,	während	sie	sich	auflösen.	Das	ist	das	erste,	was	Kim	sagen	muß.	
Wenn	 es	 sich	 auf	 bestimmte	 Leute	 bezieht:	 wenn	 es	 einen	 selbst	 nicht	 erreichen	
kann,	 erreicht	 es	 die	 Leute	 um	 Sie	 herum.	 Das	 ist	 also	 eine	 Sache,	 der	 man	 sich	
bewusst	sein	sollte.	Das	alles	verblaßt	gerade,	aber	manchmal	kann	das	Sterben	des	
Tieres,	 wenn	 man	 so	 will,	 psychische	 Störungen,	 Depressionen,	 Ängste	 und	
Beklemmungen	verursachen,	wenn	es	weggeht.	Also,	das	muss	man	aushalten.		
00:51:17	Aber	diese	Programme	laufen	nicht	mehr.	Es	gibt	also	viel	mehr	Menschen,	
die	 den	 Erzählungen	 und	 vielen	 Dingen,	 die	 da	 vor	 sich	 gehen,	 keinen	 Glauben	
schenken.	Sie	haben	also	eine	wirklich	schwierige	Zeit,	sagen	wir	mal,	um	etwas	zu	
erreichen.		
Sie	wollen	„Bewusstseine“	(Plural)	nähren	und	glauben,	dass	sich	dadurch	eine	Tür	
öffnen	lässt.	Das	hat	also	dieses	Wochenende	nicht	geklappt.		
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UMBRELLA	MILITARY	–	DER	STAND	DER	DINGE:		
	
-	 UMBRELLA	ERWIESENERMASSEN	INKOMPETENT		
	
00:51:45	Die	Umbrella-Militärs	haben	ihrerseits	am	Wochenende	wieder	zahlreiche	
Vereinbarungen	eingereicht	(in	der	Hall	of	Records).	Erstens	möchten	 sie	natürlich	
für	so	ziemlich	alles	verantwortlich	sein.	Und	nach	den	Operationen	zu	urteilen,	die	
sie	 durchführen,	 und	 wir	 werden	 hier	 in	 Kürze	 über	 eine	 dieser	 Operationen	
sprechen,	glaubt	Kim	nicht	wirklich,	daß	das	zutreffend	sein	kann.		
Dann	 haben	 sie	 Kim	 eine	 Partnerschaft	 angeboten!	 Ja,	 und	 sie	 aber	 sieht	 uns	 im	
Moment	 nicht	 wirklich	 als	 Partner.	 Sie	 ist	 sich	 nicht	 mal	 sicher,	 was	 Sie	 wirklich	
mitbringen	...	Eine	Partnerschaft,	das	ist	wie	„Wir	alle	hoffen,	dass	zwei	Menschen	in	
eine	bestimmte	Richtung	gehen“.	Und	wenn	Sie	einen	Geschäftspartner	oder	einen	
Lebenspartner	auswählen,	gibt	es	wahrscheinlich	bestimmte	Dinge,	nach	denen	man	
sucht.	 In	 diesem	 speziellen	 Fall	 führt	 Kim	 eine	 globale	 Operation	 zur	
Wiederherstellung	 dieses	 Planeten	 durch.	 Angesichts	 der	 Tatsache,	 dass	 Kim	
Umbrella	dabei	beobachtet	hat,	wie	sie	Geschirr	in	das	Auto	packten	und	dachten,	es	
würde	das	Geschirr	 spülen,	wie	man	es	bei	einer	Spülmaschine	 tun	würde,	 ist	Kim	
sich	 erstens	 nicht	 so	 sicher,	 ob	 sie	 nicht	 überhaut	 keine	 Ahnung	 haben,	 was	
Technologie	wirklich	ist.	Das	ist	ganz	klar.		
00:52:58	 Zweitens:	 Sie	 haben	 nicht	 die	 Fähigkeit	 zu	 erkennen,	 wann	 ein	 Portal	
tatsächlich	 geöffnet	 ist	 oder	 geöffnet	 werden	 wird.	 Und	 ja,	 sie	 haben	 Zugang	 zu	
einigen	Frequenz-Dingern	und	so	weiter,	aber	Kim	betrachtet	diese	Leute	nicht	als	
jemanden,	mit	dem	sie	zusammenarbeiten	möchte,	weil	sie	anscheinend	das	gleiche	
Handbuch	haben	wie	alle	anderen	Parteien,	mit	denen	Kim	zu	tun	hatte.		
	
	
-	 UMBRELLA,	SCHWER	DEZIMIERT,	BIETET	PARTNERSCHAFT	AN:	ABGELEHNT!	
	
Ein	Beispiel:	Sie	beabsichtigen,	jemanden	anzurufen,	mit	dem	Kim	so	gut	wie	jeden	
Tag	redet,	um	ihm	zu	sagen...	weil	diese	Person	sich	geweigert	hat,	ihre	Aufträge	zu	
übernehmen	 -	nämlich	diese	bestimmte	Person.	 Sie	möchten	 ihn	anrufen	und	 ihm	
anbieten,	„eine	Verbindungsposition	zwischen	Kim	und	ihnen	einzurichten!	Und	das	
wäre	 dann	 ein	 "Nein".	 In	 gewissem	 Maße	 tut	 er	 das	 ja	 bereits.	 „Aber	 wenn	 wir	
‚Partner’	sein	wollen,“	sagt	Kim,	„warum	tauchen	Sie	dann	nicht	einfach	hier	auf	und	
zeigen	 Ihr	 Gesicht?!“	 Einige	 von	 ihnen	 haben	 Angst	 davor.	 Es	 gibt	 Tausende	 von	
Menschen	hier,	denen	von	denselben	Leuten	eine	Menge	Geld	versprochen	wurde!	
Kim	weiß	das	und	sie	wissen	das,	und	Kim	ist	nicht	deren	Chef	und	sie	sind	nicht	Kims	
Chef.	Sie	koexistieren	hier	einfach,	und	hoffentlich	in	naher	Zukunft	auf	eine	andere	
Weise.	 Aber	 genau	 das	 ist	 erforderlich.	 Tut	 Kim	 leid,	 sie	 müssen	 sich	 den	 Leuten	
stellen	und	sie	müssen	sich	Kim	stellen!		
00:54:40	Das	wollt	ihr	nicht	tun.	Wenn	sie	sonst	nichts	anderes	erkannt	haben,	dann	
aber	zumindest,	dass	sie	mit	etwa	30	oder	40	von	ihnen	angefangen	haben,	die,	Ziat,	
„die	Show“	weltweit	geschmissen	haben:	dies	genau	ist	Umbrella,	und	es	sind	etwa	
drei	oder	vier	von	ihnen	übrig.		Also,	was	werden	Sie	tun?		
	



	 7	

Es	gab	ein	Telefongespräch,	das	zum	Zeitpunkt	dieser	Aufzeichnung	etwa	anderthalb	
Stunden	 zurückliegt	und	bei	dem	sie	 sich	am	Telefon	 stellen	mussten,	 aber	das	 ist	
nicht	 dasselbe!	 Viele	 Leute	 können	 eine	Menge	 Dinge	 hinter	 einer	 Telefonleitung	
und	 eine	Menge	Dinge	 hinter	 einem	 Zoom-Anruf	 oder	 etwas	 Ähnlichem	 tun,	 aber	
sich	dann	von	Angesicht	zu	Angesicht	zu	treffen,	ist	etwas	ganz	anderes,	nicht	wahr?	
Und	 sie	 haben	 versucht,	 sich	mehr	 Zeit	 zu	 verschaffen.	Und	wofür?	 Kim	hat	 keine	
Ahnung.	Sie	gehen	nirgendwo	hin!	Sie	sind	heute	nicht	weiter	als	letzte	Woche	oder	
in	der	Woche	davor,	außer	dass	es	weniger	von	ihnen	gibt,	und	das	sind	Leute,	die	
Kim	auf	ihrer	Seite	kennt,	die	diese	Dinge	tun.	Sie	ist	sich	also	nicht	wirklich	sicher.	
	
	
-	 ÜBERLEGUNGEN,	DIE	SEITE	ZU	WECHSELN	
	
00:55:51	Und	 in	der	Tat	sind	sich	die	Agenten	auch	nicht	wirklich	sicher	 (wohin	 ihr	
Weg	 bestenfalls	 führen	 soll).	 Sie	 haben	 also	 einige	 sehr	 ernsthafte	 Diskussionen	
darüber	 geführt.	 Das	 ist	 dann	 gleichbedeutend	mit	 dem	 Thema,	wie	man	mit	 der	
anderen	 Seite	 -	 also	 Kim&Team	 –	 voran	 kommen	 könnte.	 Es	 gibt	 eine	 Menge	
Vorteile.	 Es	 gibt	 eine	Menge	 echter	Gehälter.	Man	 schuldet	 niemandem	etwas	 (in	
der	Hierarchie)	oberhalb	des	eigenen	Kopfes.		
	
00:56:11	Es	gibt	eine	Menge	Dinge,	die	auf	unserer	Seite	positiv	sind,	aber	es	ist	ein	
bisschen	...	das	ist	noch	nie	in	der	Geschichte	der	Menschheit	passiert,	und	schon	gar	
nicht,	seit	die	Weltstruktur	ins	Spiel	gekommen	ist.		
	
	
GAS	UND	ROHSTOFF-ABKOMMEN	ALS	HINTERGRUND	FÜR	DEN	KRIEG	IN	ISRAEL	
	
Um	noch	einmal	auf	die	Lächerlichkeit	 im	Nahen	Osten	zurückzukommen:	Kim	sagt	
nicht,	dass	das	Sterben	von	Menschen	nicht	absurd	ist,	und	sie	sagt	auch	nicht,	dass	
es	Menschen	 schwer	 verletzt	werden,	 und	 dass	 es	 dort	 nicht	 viele	 Probleme	 gibt.	
Auch	das	 ist	auch	nicht	der	Plan	von	Umbrella.	Dieser	 Plan	wurde	 an	Mr.	 Cheney	
weitergegeben,	der	zu	der	Zeit	die	rechte	Hand	von	Bush	Senior	war,	als	dieser	den	
Orden	des	Schwarzen	Drachen	oder	der	Schwarzen	Sonne	leitete.	
00:57:08	 Leider	muss	Kim	 in	dieser	 Sendung	Umbrella	Military	 Corporation	 daran	
erinnern,	 dass	 die	bei	 jedem	 Plan,	 der	 diesen	 Leuten	 gegeben	 wurde,	 der	 letzte	
Schritt	 von	 Marduk	 kommen	 musste.	 Das	 ist	 die	 Grundlage.	 Niemand	 hat	 ihnen	
etwas	gegeben,	das	sie	selbst	hätten	finalisieren	können.		
	
Es	wird	also	zum	ersten	Mal	seit	 langer	Zeit	wieder	viel	geredet,	seit	eine	Dame	 in	
einer	 Nachrichtensendung	 über	 das	 ganze	 Gas	 in	 Israel	 gesprochen	 hat.	
Offensichtlich	 gibt	 es	 auch	 im	 Nahen	 Osten	 viel	 Öl.	 Es	 wird	 viel	 über	 einen	
langfristigen	Plan	geredet	-	eine	totale	Lüge	-	nämlich	das	gesamte	Öl	und	Gas,	das	
aus	Russland	nach	Europa	kommt,	abzuschneiden	und	das	gesamte	Öl	und	Gas,	das	
aus	 dem	 Iran	 kommt,	 abzuschneiden	 und	 Saudi-Arabien	 -	 das	 sie	 dazu	 gebracht	
haben,	 jeden	Cent,	den	sie	hatten,	zu	„spenden“	(Bestechung)	-	und	Kuwait	zu	den	
einzigen	 Lieferanten	 von	 Öl	 nach	 Europa	 zu	 machen.	 Sie	 bauen	 Pipelines	 und	
versprechen....		
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00:58:31	 Der	 gefälschte	 Jared	 Kushner	 ist	 derzeit	 in	 Saudi-Arabien.	 Er	 war	 letzte	
Woche	 in	 Saudi-Arabien,	 arbeitet	 immer	 noch	 an	 diesem	 Multimilliarden-Dollar-
Pipeline-Deal,	 und	 natürlich	 über	 ihre	 Beteiligung	 am	 Profit.	 Die	 saudi-arabische	
Königsfamilie,	 für	 diejenigen,	 die	 es	 nicht	 wissen,	 ist	 ein	 Mitglied	 der	 Rothschild-
Familie.	 Und	 es	wurde	 viel	 über	 eine	 50:50-
Aufteilung	 mit	 der	 Rothschild-Familie,	 dem	
Orden	 des	 Drachen	 und	 auch	 Saudi-Arabien	
gesprochen.	Und	dann	würden	natürlich	10	%	
an	 die	 Umbrella	 Military	 Corporation	 und	
denjenigen	 gehen,	 der	 die	 "Sicherheit"	 für	
die	Pipeline	bereitstellt.	Und	das	ist	derselbe	
Deal,	der	mit	der	Transneft-Pipeline	gemacht	
wurde,	 als	 sie	 in	 den	 frühen	 90er	 Jahren	
drüben	 in	 Osteuropa	 gebaut	 wurde.	 Hat	 da	
jemand	eine	 Idee	 im	Bezug	 auf	 den	Krieg	 in	
der	Ukraine?	
	
	
-	 UMBRELLA	 STEIGERT	 UNGEWOLLT	 KIMS	 GLAUBWÜRDIGKEIT,	 INDEM	 SIE	
	 KIM	DIE	SCHULD	FÜR	AUSBLEIBENDE	ZAHLUNG	ZUWEISEN	
	
00:59:26	Man	kann	also	sehen,	dass	es	hier	ein	größeres	Bild	gibt,	auch	wenn	erstens	
die	Ausführung	mangelhaft	ist	und	zweitens	gibt	es	kein	Geld,	um	all	das	zu	tun!		
In	 den	 frühen	 Morgensitzungen,	 also	 den	 Sitzungen,	 die	 Umbrella	 mit	 anderen	
Gruppen,	die	sie	als	untergeordnet	betrachten,	wie	Monarch	Military,	Cyberlife	und	
diesen	Gruppen,	hatte.	 Sie	diskutierten	darüber,	woher	 sie	möglicherweise	5	bis	 6	
Milliarden	 Dollar	 bekommen	 könnten,	 um	 alle	 in	 Schach	 zu	 halten.	 Das	 war	 das	
Gespräch	 von	 heute	Morgen.	 Die	 Antwort	 auf	 die	 Frage	 lautet,	 dass	 sie	 das	 nicht	
geschafft	 haben.	 Kim	 eine	 Nachricht	 „über	 eine	 alte	 diplomatischen	 Leitung	 zu	
schicken,	die	zur	Hall	of	Records	führt,	wird	hier	nicht	ausreichen,	Leute!“,	sagt	Kim.	
(...und	führt	so	den	Nachweis	über	den	Wegfall	der	Dunklen	Hall	of	Records	und	den	
Sachverhalt,	 daß	 diese	 Nachrichten	 umgeleitet	 werden	 und	 bei	 ihr	 landen,	 für	
diejenige	Partei,	die	den	Antrag	für	Umbrella	gestellt	hat....)	
Hier	 ist	 ein	 weiteres	 Beispiel	 dafür,	 wie	 schlau	 sie	 sind.	 Kim	 wird	 sie	 jetzt	 die	
"schlauen"	 Leute	 nennen.	 Die	 schlauen	 Leute	 haben	 gestern,	 als	 sie	 nicht	 zahlen	
konnten,	 jedem	erzählt,	dass	es	Kims	Schuld	sei,	dass	sie	nicht	bezahlt	wurden	und	
dass	 es	 ihre	 Schuld	 sei,	 dass	 nichts	 funktioniert.	 Normalerweise,	 unter	 normalen	
Umständen,	 wenn	 die	 Leute	 nicht	 die	 Wahrheit	 erfahren	 und	 nicht	 aufgeklärt	
werden,	hätten	dieses	die	Reaktion	dieser	Gruppen	ausgelöst,	auf	Kim	loszugehen	-		
aber	es	gibt	jetzt	viel	zu	viel	Wahrheit	da	draußen.	Es	gibt	viel	zu	viele	Menschen,	die	
zuhören.	Es	gibt	viel	 zu	viele	Verifizierungen	von	Dingen,	die	Kim	sagt.	Und	es	gibt	
einige	Leute,	die	sehr	wütend	waren,	um	fair	zu	sein,	aber	dann	gibt	es	andere,	die	
ihnen	erklären,	was	vor	sich	geht.		
01:01:30	 Sie	 haben	 also	 in	 Wirklichkeit	 Kim	 ein	 unglaubliches	 Maß	 an	
Glaubwürdigkeit	 bei	 den	 Operativen	 verschafft.	 Nennen	 Sie	 es	 "street	 cred"	
(inoffizielle	 öffentliche	 Glaubwürdigkeit).	 Kim	 fasst	 zusammen:	 „Meine	
Glaubwürdigkeit	 ist	 also	 um	 das	 Zehnfache	 gestiegen.	 Vielen	 Dank,	 Umbrella	



	 9	

Military	 Corporation,	 weil	 du	 ihnen	 im	 Grunde	 gesagt	 hast,	 dass	 eine	 Frau	 in	
Durango,	Colorado,	die	Fähigkeit	hat,	 alles	außer	Kraft	 zu	 setzen,	was	der	Orden	
des	 Drachen	 und	 die	 Umbrella	Military	 Corporation	 und	 all	 ihre	 Agenten	 zu	 tun	
versuchen	-	weil	sie	eine	Menge	Cyberlife	und	all	diese	verschiedenen	Leute	haben,	
die	sehr	hart	arbeiten.	Das	ist	ziemlich	beeindruckend,	nicht	wahr?“		
01:02:14	Sie	wünschte,	sie	könnte	den	ganzen	Ruhm	ernten,	aber	sie	hat	auch	eine	
Flotte,	nicht	wahr?	Das	hat	sie	ja	nicht	allein	gemacht.	Also	ja,	vielleicht	ist	Kim	hier	
ein	 Stratege!	 Also,	 sie	 ist	 ein	 Stratege	 für	 das	 Bodenkommando.	 Sie	 führt	 einige	
Dinge	 selbst	 aus,	 persönlich	mit	 ihrem	 System,	 das	 sie	 entwickelt	 und	 gebaut	 hat.	
Und	dann	hat	sie	auch	eine	Menge	Leute,	die	jetzt	mitmachen.		
“Ich	danke	Ihnen	vielmals,“	sagt	Kim.		
	
	
NEUER	 SPRECHER	 IM	 U.S.	 REPRÄSENTANTENHAUS	 VON	 TRUMP-TREUEM	
UMBRELLA	EINGESETZT	
	
Um	 ein	 weiteres	 Beispiel	 für	 eine	 andere	 Operation	 zu	 geben,	 die	 sie	 versuchen	
durchzuführen,	 so	 kann	 man	 jetzt	 Namen	 des	 neuen	 Sprechers	 des	
Repräsentantenhauses	hier	einfügen:	„________________“.		
	
01:02:53	 Sunny	 ist	 neugierig	 auf	 diese	 Geschichte,	 weil	 sie	 das	 Gefühl	 hat,	 dass	
dieser	Typ	aus	dem	Nichts	aufgetaucht	ist.	Und	er	kam	doch	wirklich	aus	dem	Nichts,	
nicht	wahr?	Das	sind	also	Eure	Trump-Agenten.	Das	 sind	die	militärischen	 Trump-
Agenten	 von	 Umbrella.	 Jetzt	 haben	 sie	 erkannt,	 dass	 es	 eine	 Menge	
Gegenreaktionen	von	Familienmitgliedern	gibt,	wenn	sie	ständig	versagen,	etwas	zu	
finanzieren.	Dann	haben	wir	Jared	Kushner	oder	wer	auch	immer	das	heutzutage	ist,	
der	 Jared	 Kushner	 spielt.	 Jared	 Kushner	 ist	 drüben	 in	 Saudi-Arabien	 und	 macht	
Milliarden	und	Abermilliarden	von	Dollar	an	Versprechungen.	Das	Gleiche	wurde	mit	
der	 kuwaitischen	 Königsfamilie	 gemacht,	 die	 ebenfalls	 Rothschilds	 sind.	 Sie	 stellen	
Schecks	aus,	die	man	-	"du-weißt-schon-was"	-	nicht	einlösen	kann.		
01:03:46	Sie	haben	tonnenweise	kostenlose	Waffen	von	Ländern	wie	Polen	und	den	
USA	 und	 vielen	 anderen	 Ländern	 bekommen,	 um	 diese	 Sache	 im	 Nahen	 Osten	 in	
Gang	 zu	 bringen,	 und	 sie	 sind	 glatt	 auf	 die	 Nase	 gefallen,	 aber	 in	 ihrem	 winzig	
kleinen	 Verstand	 glauben	 sie,	 dass,	 wenn	 sie	 den	 neuen	 Sprecher	 des	
Repräsentantenhauses	 einführen	 und	 ein	 Narrativ	 darum	 herum	 kreieren	 können,	
man	die	Dinge	dann	eskalieren	 lassen	könnte,	wie	es	die	"White	Hats"	 im	 Internet	
erzählen.	 Lassen	 Sie	 uns	 also	 über	 den	 Plan	 sprechen.	 Das	 ist	 so	 einfach,	 dass	 es	
lächerlich	ist,	okay?	
	
	
DER	PLAN	HINTER	DER	ERNENNUNG	DES	NEUEN	SPRECHERS	
	
01:04:25	Erstens:	Der	Mann	kommt	aus	dem	Nichts.	Irgendein	unbekannter	Senator,	
irgendwo	 in	 der	 Mitte	 von	 Nirgendwo,	 wird	 plötzlich	 Sprecher	 des	
Repräsentantenhauses.	 Nun,	 Kim	 hatte	 ihr	 UNN	 Publikum	 schon	 mal	 darüber	
aufgeklärt:	 Was	 bedeutet	 es,	 wenn	 Ihr	 Nachname	 "Johnson"	 lautet?	 Zu	 wem	
gehören	 Sie,	 wenn	 Ihr	 Nachname	 "Johnson"	 lautet?	 Erinnern	 Sie	 sich,	 es	 gibt	 die	
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Rogers,	die	Smiths	und	die	Johnsons,	und	sie	alle	sind	Mitglieder.	Was	genau	ist	ein	
"Johnson"?	 "Johnson"	 ist	 ein	 anderes	 Wort	 für	 etwas,	 oder?	 Okay,	 lassen	 wir	 es	
dabei	bewenden.		
01:05:05	Man	könnte	also	sagen,	dass	sie	 jemanden,	der	 zufällig	 ein	Republikaner	
ist,	 aus	 dem	 Nichts	 geholt	 und	 ihren	 kleinen	 Umbrella-Militärangehörigen	 zum	
Sprecher	 des	 Repräsentantenhauses	 ernannt	 haben,	 weil	 sie	 das	
Repräsentantenhaus	 kontrollieren	 wollten.	 Nun	 ist	 der	 Sprecher	 des	
Repräsentantenhauses	 der	 zweite	 in	 der	 Nachfolge	 des	 Präsidenten,	 falls	 dem	
Präsidenten	 und	 dem	 Vizepräsidenten	 etwas	 zustoßen	 sollte.	 In	 den	Medien	 wird	
dies	bei	jeder	Erwähnung	seines	Namens	hervorgehoben.	„Mike	Johnson	ist	jetzt	der	
Zweite	in	...“		Er	ist	nicht	der	Sprecher	des	Repräsentantenhauses,	er	ist	der	Zweite	in	
der	Thronfolge.	Was	bedeutet	das?	Er	ist	der	Zweite	in	der	Thronfolge.	Wussten	Sie,	
dass	er	der	Zweite	in	der	Thronfolge	ist?		
01:05:55	Trump,	aus	dem	Jenseits,	unterstützt	diesen	Mann	von	links	und	rechts.	„Er	
ist	ein	MAGA-Typ	(Trump-Solgan:	Make	America	Great	Again,	macht	Amerika	wieder	
großartig“).	 Jetzt	 ist	 er	 "MAGA	Mike".	 Sunny	 scherzt:	 „Vergeßt	 "Magic	Mike",	 wir	
haben	jetzt	 ‚MAGA	Mike’"!“	„Er	 ist	nicht	"Magic	Mike	-	er	 ist	definitiv	nicht	"Magic	
Mike",	kommentiert	Kim.	Keiner	will	das	sehen,	okay?	Nein,	niemand	will	das.	Also	
ist	er	jetzt	"MAGA	Mike".	Er	ist	Trump,	Jr.:	„Wir	werden	diesen	Kerl	etikettieren,	wie	
wir	es	mit	Trump	getan	haben.“	Das	ist	es,	was	sie	tun	werden.	
01:06:23	Dann	war	ihr	Plan	von	heute,	in	der	Tat,	eine	große	Katastrophen-Ereignis	
in	Washington,	D.C.	auszulösen,	die	ihrer	Meinung	nach	das	Problem	beseitigt	hätte	
...	Das	ist	hier	die	Umbrella	Military	Corporation,	nicht	Kim!	Im	Grunde	war	der	Plan,	
dass	 jemand	 einen	
Dschihad	 anführt.	 Kim	
weiß	 nicht,	 ob	 es	
jemand	von	der	Hamas	
oder	der	Hisbollah	sein	
sollte.	 Sie	 ist	 sich	 aber	
ziemlich	sicher,	dass	es	
die	 Hisbollah	 sein	 könnte.	 Sie	 sollen	
jemanden	 bezahlen,	 der	 die	 Lorbeeren	
erntet.		
Es	 gibt	 auch	 Gerüchte,	 dass	 die	 PMF	
(„Popular	 Mobilizatuion	 Forces“;	 Irakische	

Schirmorganisation	 von	Milizen	 in	einer	
militärischen	Streitmacht)	im	Irak	in	den	
letzten	24	Stunden	150	Millionen	Dollar	
an	 die	 Hamas	 gezahlt	 haben	 soll.	 Kim	
hat	 nicht	 gesehen,	 dass	 dieses	 Geld	
bewegt	wurde.	Daher	könnte	Kim	dieses	
Versprechen	 wahrscheinlich	 bis	 zur	
Umbrella	 Military	 Corporation	 und	
ihrem	Versagen	zurückverfolgen.		
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-	 VÖLLIG	UNMÖGLICHE	PARTNERSCHAFT	MIT	UMBRELLA:		
	 TERRORGRUPPE	HINTER	SPRECHERAMT	IM	REPRÄSENTANTENHAUS	
	
01:07:28	Das	ist	auch	der	Punkt,	an	dem	die	ganze	Sache	mit	der	Operation	und	der	
Partnerschaft	 in	 sich	 zusammenbricht.	 Sie	 planen	 also,	 eine	 große	 Katastrophe	
herbeizuführen,	sei	es	ein	Attentat	auf	einen	Toten	oder	was	auch	immer,	und	dann	
wird	 Mr.	 Johnson	 ...	 Kim	 lache	 immer	 noch,	 wenn	 sie	 das	 sagt,	 "Mr.	 Johnson"...	
Armer	Kerl...		
Sie	werden	Mr.	 Johnson,	 "den	 Johnson",	 ins	Weiße	Haus	einführen	und	 sie	hatten	
vor,	 das	 zwischen	 heute	 und	 morgen	 zu	 tun.	 Dann	 könnten	 sie	 das	 Weiße	 Haus	
offiziell	 kontrollieren,	 sowohl	offiziell	 als	 auch	 inoffiziell.	Wie	Kims	Publikum	 schon	
weiß,	hat	die	Umbrella	Military	Corporation	ihre	Operationen	vom	„Situation	Room“	
im	Weißen	 Haus	 aus	 geleitet!	 Nun,	 das	 ist	 Vergangenheit	 -	 Gott	 sei	 ihren	 Seelen	
gnädig.		
Das	 ist	 alles	 so	 inszeniert,	 meint	 Sunny,	 weil	 sie	 denken	 müssen,	 dass	 die	
Öffentlichkeit	immer	noch	völlig	blind	ist,	denn,	„Oh,	seht	euch	den	neuen	Sprecher	
des	 Repräsentantenhauses	 an!	 Oh,	 bye-bye,	 Herr	 Präsident	 und	 Frau	 Fize-
Präsidentin!	Lass	uns	einfach	jemanden	neuen	ernennen...“.	So	geht	einfach	geht	das	
doch	nicht	-	es	sei	denn,	es	war	beabsichtigt.		
01:08:44	Kim	kann	auch	sagen,	warum:	Weil	Operation	"A"	eigentlich	dazu	diente,	
eine	 künstliche	 Lage	 zu	 schaffen	 –	man	 erinnere	 sich,	 dass	 sie	 letzte	Woche	 noch	
versucht	 haben,	 all	 diese	 Dämme	 und	 alles	 andere	 zu	 sprengen?!	 Es	 ging	 darum,	
eine	Situation	zu	schaffen,	in	der	sie	in	der	Öffentlichkeit	das	Kriegsrecht	einführen	
und	dann	dem	Militär	die	Verantwortung	übertragen	konnten.	Aber	weil	es	keine	
Bezahlung	gab,	ist	das	Pentagon	quasi	jetzt	im	Unrecht.	Nicht	in	der	Gesamtheit,	es	
gibt	ja	immer	noch	einige,	die	daran	glauben	-	aber	die	Mehrheit	der	Generäle,	das	
sind	 ganz	 normale	 Leute	 -	 kaufen	 nicht	 mehr	 ab,	 was	 Umbrella	 verkauft.	 Sie	
wussten,	dass	sie	scheitern	würden.	Sie	wussten,	dass	es	nicht	funktionieren	würde.	
Letzte	Woche,	am	Freitag,	hat	wieder	einer	im	Keller	ins	Gras	gebissen.	
	
01:09:38	Sie	wissen,	dass	alles,	was	sie	tun,	so...	Kim	fehlen	die	Worte.	Sie	sagt:	„Ich	
weiß	nicht:	‚grün’	ist!“	Kim	nennt	es	"grün".	Es	bedeutet,	dass	du	ein	neuer	Typ	bist,	
ein	neues	Kind	im	Häuserblock	und	erwartest,	dass	die	Welt	es	einem	abkauft.	Das	
wirkt	 amateurhaft!	 Kim	 hat	 das	 Gefühl,	 hier	 läuft	 das	 Amateurprogramm	 am	
Fernsehen	 („amateur	 hour“).	 Kim	 spricht	 nicht	 einmal	mit	 Leuten	 auf	 dem	Niveau	
von,	 sagen	 wir	 mal,	 Agenten,	 mit	 denen	 sie	 Gespräche	 geführt	 hat	 und	 die	 sie	
wahrscheinlich	jetzt	anrufen	könnte,	wenn	sie	wollte,	um	ein	weiteres	Gespräch	zu	
führen	-	aber	diese	Leute	kriegen	etwas	hin!	„Ich	glaube,	dass	diese	Leute	so	daran	
gewöhnt	sind,	anderen	Leuten	zu	befehlen,	Dinge	zu	erledigen,“	sagt	Kim,	„und	jetzt	
müssen	 sie	 die	 Dinge	 selbst	 strategisch	 angehen,	weil	 sie	 sehr	 viel	 von	 sich	 selbst	
halten,	 und	 sie	machen	einfach	 ein	 totales	 Chaos!!“	Also	mussten	 sie	 ganz	 schnell	
jemanden	ins	Weiße	Haus	holen,	der	zu	100	%	auf	ihrer	Seite	ist,	und	dann	würden	
sie	wahrscheinlich	erklären,	dass	die	Weißen	Hüte	gewonnen	haben	und	all	dieser	
Mist,	und	der	„Sumpf	sei	offiziell	trockengelegt“.		
01:10:51	 Kim	weiß,	 das	 klingt	 so	 lächerlich,	 aber	 dieser	 Sitz,	 diese	 Position,	 dieses	
(Repräsentanten-)	Haus	hat	wirklich	keine	Macht,	und	die	Macht	hinter	diesem	Haus	
sind	nicht	sie!	Und	das	vergessen	sie	immer	wieder:	Die	Macht	liegt,	und	war	schon	
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immer,	beim	Geld!	Das	 ist	Kim	hier	drüben,	mit	Geld	und	den	weltweiten	Agenten	
und	Vertretern.	Kim	meint,	„Tut	mir	leid,	aber	so	ist	das!	Also,	wenn	Sie	diese	Leute	
durch	Ihre	ständigen	Lügen	verloren	haben...“	-		wenn	Kim	diese	Operationen	sieht,	
dann	müssen	sie	die	auch	erkennen!	
	
	
-	 DER	SCHLEUDERSITZ	DES	SPRECHER-POSTENS	
	
01:11:39	 Also,	 wenn	Mr.	 Johnson	 ...	 (	 Kim	 kichert)	 ...	Mr.	 Johnson,	 „der	 Johnson“	
(„der	Johnson	aller	Johnsons,	der	Johnson	überhaupt“)	hat	in	den	letzten	Tagen	viel	
Geld	 für	 Israel	 versprochen.	 Das	 können	 Sie	 sehen,	 und	 eine	Menge	 Geld	 für	 die	
Ukraine.	Nicht	ganz	so	viel	geht	dorthin,	und	so	steht	er	jetzt	bereit,	um	das	nächste	
Kanonenfutter	nach	McCarthy	 zu	 sein,	 denn	 sie	werden	diesen	Kerl	 in	 die	 Toilette	
werfen,	genau	wie	sie	McCarthy	in	die	Toilette	geworfen	haben,	weil	er	auch	auf	all	
diese	Leute	gehört	hat.		
	
Wie	 ist	er	überhaupt	auf	den	Stuhl	gekommen?	Waren	die	anderen	Mitglieder	des	
Kongresses	 irgendwie	 eingeweiht,	 so	 nach	 dem	 Motto:	 “Ja,	 machen	 wir	 einfach	
mit“?	Genau	wie	McCarthy,	was	haben	sie	gemacht?	"Wer	zahlt,	gewinnt".	So	ist	das	
in	der	Politik.	Wer	zahlt,	gewinnt.	Derjenige,	der	das	Geld	hat,	hat	die	Kontrolle.	Es	
spielt	keine	Rolle,	welcher	Präsident	auf	welchem	Platz	sitzt	oder	wer	wo	sitzt	oder	
wie	der	Nachname	lautet,	ob	Rothschild	oder	die	Li-Familie	oder	wer	auch	immer	es	
ist.	Derjenige,	der	zahlt,	gewinnt!	Punkt,	Ende	der	Geschichte!	Er	hat	nicht	wirklich	
gezahlt!	Es	war	ein	Zahlungsversprechen.	Er	sollte	vor	einer	Stunde	und	35	Minuten,	
vom	Zeitpunkt	dieser	UNN	Aufzeichnung	gerechnet,	auszahlen.	
01:13:00	Glaubt	Kim,	dass	er	deshalb	auch	genau	so	schnell	wieder	raus	fliegt,	wie	er	
reingekommen	 ist?	Kim	hat	 tatsächlich	schon	diese	Aussage	getroffen,	weil	 sie	das	
beobachtet	 habe.	 „Sie	 werden	 einen	Weltkrieg	 auslösen“	 -	 das	 ist	 der	 Plan,	 denn	
jemand,	 der	 sich	 auf	 einem	 "Dschihad"	 befindet,	wird	 das	Weiße	Haus	 in	 die	 Luft	
jagen	oder	ein	Attentat	auf	einen	Präsidenten	verüben	oder	was	auch	immer.	In	den	
Augen	der	Öffentlichkeit	 ist	das	ein	Grund	 für	einen	Weltkrieg.	Das	 ist	Nr.1,	Nr.	2:	
Kim	 wusste	 von	 dem	 Plan.	Wenn	 sie	 diesen	 Kerl	 da	 reinstecken,	 ist	 das	 jetzt	 der	
Wechsel	 auf	 Plan	 "B",	 und	 so	 hat	 Kim	 das	 jetzt	 schon	 mindestens	 ein	 paar	 Mal	
verfolgt.	 Dann	 haben	 sie	 versucht,	 Trump	 reinzubringen.	 Man	 sah,	 dass	 es	 eine	
Nachrichtensperre	gab,	und	dann	haben	sie	die	Nachrichtensperre	aufgehoben.	Und	
dann,	 heute	 Morgen,	 haben	 sie	 die	 Maulkorbverfügung	 gegen	 die	 Trump-Leute	
wieder	in	Kraft	gesetzt.	Das	liegt	daran,	dass	Umbrella	die	(Peep-)	Show	dort	drüben	
leitet.	Und	man	merkt,	dass	es	dieselben	Leute	sind,	die	diese	Show	leiten	und	die	
auch	versuchen,	die	Johnson-Erzählung	zu	kontrollieren.	Es	ist	offensichtlich.	Kim	hat	
gewartet.	Sie	hat	dann	den	Artikel	über	die	Ernennung	dieses	Mannes	gelesen	und	
wie	er	einfach	ein	MAGA-Typ	ist,	und:	Er	ist	der	Mann	überhaupt!	Er	ist	der	richtige	
Mann!!“	 Es	 triefte	nur	 so	 vor,	 einfach	 viel	 zu	ölig.	Da	 floß	 förmlich	 Zucker	 aus	der	
Zeitung,	 die	 Kim	 da	 gerade	 las.	 Sie	 wartete	 darauf,	 dass	 sie	 sagen,	 „...und	 heute	
Morgen	war	er	so	begeistert	von	seiner	neuen	Position,	dass	er	tatsächlich	auf	dem	
Wasser	 vor	 dem	 Washington	 Monument	 spazieren	 ging,“	 wissen	 Sie?	 Und	 man	
munkelt,	 dass	 er	 sich	 am	 Mittwoch	 davon	 trennen	 wird.	 Es	 war	 einfach	 so	
übertrieben.		



	 13	

Sunny	 sieht,	 daß	 der	 Kongress,	 das	 Repräsentantenhaus	 eine	 Zeit	 lang	 keine	
Entscheidung	treffen	konnte.	Jeder	Name,	der	genannt	wurde,	nein,	nein,	nein,	nein,	
nein.	Plötzlich	taucht	dieser	Retter	auf!	Sie	hat	sich	nicht	einmal	die	Mühe	gemacht,	
einen	der	Artikel	zu	lesen,	weil	sie	dachte,	das	ist	einfach	...	Sunny	merkt,	was	jeder	
im	Moment	merkt.	„Oh,	mein	Gott,	das	ist	ja	völlig	übertrieben.“	Völlig	übertrieben,	
„und	er	sieht	auch	noch	komisch	aus,	aber	darauf	gehen	wir	nicht	weiter	ein,“	sagt	
Sunny.	
	
	
-	 KIM	LEHNT	DIE	TEILNAHME	AN	BEZAHLTEM	SCHAUSPIEL	IN	DER	POLITIK	AB	
	
01:15:27	 Nun,	 er	 ist	 einfach	 einer	 von	 ihren	 Leuten.	 So,	 das	 war's.	 Und	 Kim	 hat	
tatsächlich	eine	öffentliche	Erklärung	abgegeben,	um	sie	wissen	zu	 lassen,	dass	 sie	
raus	 ist,	 solange	diese	 Person,	 diese,	 ...	 sie	 lassen	diese	 Leute	weiterhin	 durch	die	
Politik	 und	 so	 weiter	 kreisen.	Wenn	 Sie	 Politik	 auf	 Ihre	 Art	 machen	 wollen,	 dann	
machen	Sie	das,	und	Sie	helfen	Kim	nur.	Sie	treiben	die	Regierung	 in	den	Abgrund.	
Mr.	Johnson	hat	also,	genau	wie	McCarthy,	eine	Menge	Geld	versprochen	und	eine	
Menge	Verträge	mit	Leuten	abgeschlossen,	die	Waffen	verkaufen,	und	eine	Menge	
Zeug,	 um	 Kriegszeug	 und	 Wirtschaftszeug	 und	 anderes	 Staatsoberhauptsszeug	 zu	
bekommen.	Zeugs.	Es	gibt	Zeug.	Es	sieht	aus	wie	der	Haushalt	und	„wir	werden	die	
Infrastruktur	finanzieren,	und	die	Rechnung	beträgt	eine	Bazillion	Dollar“,	und	es	ist	
einfach	nur	für	"Zeugs".	
01:16:24	Und	dann	 gibt	 es	 ungefähr	 50	 Seiten,	 auf	 denen	 steht,	 und	 dann	 gibt	 es	
noch	mehr	Zeugs.	„	Es	wird	Louisiana-Zeug	geben.	Es	wird	einiges	geben,	und	dann	
gibt	es	noch	einiges,	was	wir	in	der	Ukraine	machen	müssen...	Es	gibt	also	auch	dort	
einiges	 Zeugs.“	 „Wissen	 Sie,“	 sagt	 Kim,	 „da	 steht	 überhaupt	 nichts	 drin.	 Ich	 habe	
einen	 5.000-seitigen	 Gesetzentwurf	 gelesen.	 Es	 ist	 nur	 ein	 Haushaltsplan	 mit	
Tabellenkalkulation	 oder	 sogar	 nur	 ein	 altes	 Hauptbuch,	 wenn	 Sie	 keine	
Tabellenkalkulationen	machen,	aber	auf	jeden	Fall	sind	da	ein	paar	Zahlen	drin,	und	
es	 gibt	 normalerweise	 einen	 Einzeiler:	Wir	 brauchen	 Lebensmittel	 oder	 so	 etwas.	
Aber	nicht,	wenn	es	um	einen	US-Haushalt	geht!	Das	ist	ein	Stapel	Papier,	auf	dem	
steht:	 "Zeug,	 Zeug,	 Zeug,	 Zeug,	 Zeug,	 Zeug",	 und	dann	 ist	 da	 eine	Menge	Geld	 für	
Geheimoperationen	 drin.	 Und	 am	 Ende	 des	 Tages	 kommt	 man	 auf	 eine	 Bazillion	
Dollar.	 Ich	 meine,	 wer	 schon	 einmal	 eine	 solche	 Rechnung	 von	 seinem	 Klempner	
bekommen	hat,	weiß,	dass	er	kommt,	um	Ihre	Leitungen	zu	reparieren,	und	er	sagt	
Ihnen,	 dass	 es	 100.000	 Dollar	 kosten	 wird,	 sie	 zu	 reparieren.	 Sie	 müsse	 n	 Ihnen	
sagen,	was	zum	Teufel	sie	tun	werden,	oder?	Ich	meine,	was	ist	mit	meinen	Rohren	
los?	Warum	 sind	die	 kaputt?	Wie	 viel	 sind	100.000	Dollar?!	Das	 ist	mehr	 als	mein	
Haus	gekostet	hat,	als	ich	es	vor	Jahren	gekauft	habe	oder	so.“	
01:17:34	 Kim	 nimmt	 also	 an,	 dass	 sie	 denken,	 wenn	 sie	 das	 Weiße	 Haus	
kontrollieren,	 dann	 würden	 sie	 wollen,	 Zitat:	 „Dass	 Kim	 das	 finanziert	 -	 die	
Regierung.“	 Die	 Regierung	 ist	 in	 Schwierigkeiten	 und	 glauben,	 daß	 Kim	 die	 stuff-
stuff-stuff	 Rechnung	 abkauft.	 Und	 dann	würden	 die	 Dinge	 so	 sein,	wie	 sie	waren,	
weil	 er	 ein	 "MAGA-Typ"	 ist,	wie	 Trump,	 und	 Trump	hat	Geld	 von	Kim	bekommen,	
richtig?	Trump	hat	Geld	aus	Kim	herausgeholt,	aber	es	gab	Verträge	und	Dinge,	die	
man	erfüllen	musste.	Und	die	gibt	es	 jetzt	nicht	mehr.	Also,	nur	weil	Sie	 jemanden	
MAGA-Typen	nennen	und	er	genauso	komisch	aussieht	wie	der	 letzte	Typ	 ...	 Er	 ist	
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noch	 nicht	 orange.	 Man	 weiß	 es	 nicht,	 es	 könnte	 jeden	 Moment	 so	 weit	 sein...	
„Nein!“	sagt	Kim.		
01:18:18	Also	 hat	 Kim	öffentlich	 verkündet,	 „Wenn	 Sie	 das	machen,	wenn	 Sie	 das	
vorhaben,	bin	ich	raus.“	Sie	wird	nicht	zusehen,	wie	die	dieses	Land	niederbrennen,	
falsche	Dschihads	und	alle	möglichen	verrückten	Geschichten	erschafft,	 um	diesen	
Kerl	 reinzuwerfen,	 und	dann	wird	natürlich	das	 ganze	Weiße	Haus	wieder	 voll	mit	
Umbrella-Militär-Leuten	sein,	dem	Trump-Team.	Und	dann	brauchen	sie	Trump	nicht	
mehr.	Also	werden	sie	wahrscheinlich	im	Dezember	verkünden,	dass	er	gestorben	
ist,	das	ist	Kims	Vermutung,	aber	offensichtlich	wird	das	nicht	alles	klappen.		
Zu	diesem	Zeitpunkt	verlieren	sie	also	so	ziemlich	alle	Agenten	im	politischen	Sektor,	
denn	das	haben	sie	schon	mit	McCarthy	gemacht,	und	es	sind	dieselben	Leute.	Sie	
haben	das	bereits	 getan.	 Jetzt	 versuchen	 sie	 es	mit	 diesem	Kerl.	 Es	 sind	dieselben	
Leute.	 Als	 ein	 Agent,	 der	 einen	 politischen	 Sektor	 leitet	 -	 weil	 sie	 der	 politische	
Sektor	der	Agenten	sind	 -	müssen	Sie	genauso	 lachen	wie	Kim.	Sie	 tun	 immer	und	
immer	 wieder	 das	 Gleiche	 und	 erwarten	 ein	 anderes	 Ergebnis.	 Und	 was	 nun?	
Versuchen	Sie	jetzt,	Zeit	bis	zur	Sonnenwende	zu	gewinnen?	Ist	das	Ihr	Plan?	
	
	
-	 DIE	SHOW	LÄUFT	WEITER	UND	ALLE	HABEN	SIE	SATT	
	
01:19:39	Mr.	 Johnson	 hat	 nicht	 den	 Hauch	 einer	 Chance,	 in	 irgendeinem	Haus	 zu	
bleiben,	nicht	einmal	bis	Mitte	November,	wenn	alle	in	die	Pause	gehen.	Das	haben	
Sie	bereits	vermasselt.	Das	sind	die,	die	wir	jetzt	übrig	haben,	Leute.		
Nun,	die	Leute,	die	diese	Scheißshow	leiten,	die	habt	keiner	gewählt.	Sunny	findet,	
man	sollte	meinen,	dass	diese	Leute	 schlauer	 sind,	und	sie	weiß	nicht	einmal,	was	
die	 sich	 dabei	 denken.	 Sie	 sieht	 einige	 dieser	 Leute	 im	 Fernsehen,	 und	 sie	 halten	
diese	Reden,	und	man	denkt	sich,	na	 ja,	was	sie	gesagt	haben,	hört	sich	 irgendwie	
anständig	an,	aber	machen	sie	hinter	den	Kulissen	dann	einfach	ihr	eigenes	Ding?	Sie	
hat	sie	alle	irgendwie	satt.		
01:20:41	 Ja,	wenn	man	 zu	 den	 großen	Nachrichtensendern	 kommt,	 dann	 sind	 das	
Medienschaffende.	 Ihr	 Job	 ist	es,	 in	den	Medien	zu	arbeiten.	Das	 ist	 ihr	 Job.	 Ihnen	
gehören	 all	 diese	 Nachrichtensender	 oder	 was	 auch	 immer,	 sie	 beteiligen	 sich	 an	
ihnen,	die	größeren,	nicht	die	kleineren,	 lokalen,	die	sind	nur	 ...	Und:	„Was	soll	 ich	
sagen?	Ich	meine,	soll	ich	ein	Kleid	und	einen	Rock	anziehen,	wenn	ich	das	als	Mann	
verkünde?	 Ist	 es	 das,	 was	 du	 von	 mir	 erwartest?	 Denn	 das	 ist	 so	 dermaßen	
zuckersüß,	dass	 ich	es	nicht	 fassen	kann!	 Ich	 klinge	wie	ein	 Idiot!“	Aber	 sie	 tun	es	
trotzdem.	 "Wenn	 du	 bezahlt	 werden	 willst,	 wirst	 du	 es	 tun",	 sagen	 sie.	 IEs	 ist	 so	
dermaßen	schlimm.		
	
So	sieht	also	die	Lage	in	der	Nation	im	Moment	aus.	Es	gibt	immer	noch	kein	Geld,	
und	es	gibt	 kein	Geld	 im	Finanzministerium,	abgesehen	von	der	Tatsache,	dass	 sie	
tatsächlich	versucht	haben	zu	sagen:	"Nun,	sie	hat	schon	einmal	bewiesen,	dass	sie	
der	Regierung	Geld	überweisen	 kann,	 aber	 vielleicht	 ist	 es	 an	der	 Zeit,	 dass	 sie	 es	
wieder	 beweist."	Damit	 sie	 versuchen	 können,	 es	 zu	 stehlen	 -	 Ja.	 Kim	wurde	 zwar	
nachts	 geboren,	 aber	 nicht	 letzte	Nacht.	 „Vielen	Dank,	 Leute.	Habt	 einen	 schönen	
Tag.	Und	falls	noch	jemand	mit	mir	reden	will?	Sie	haben	heute	auch	versucht,	einen	
Agenten	 zu	 finden,	 weil	 sie	 ihn	 angeschrien	 haben.	 Die	 Agenten	 haben	 sie	
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angeschrien,	weil	es	kein	Geld	gibt.	Sie	haben	versucht,	herauszufinden,	ob	jemand	
von	ihnen	mit	mich	steuern	möchte!“	
Gab	 es	 einen	 Interessenten?	 Nein.	 Kim	 hat	 sogar	 gehört,	 wie	 ein	 Mann	
aufgesprungen	ist.	Sie	weiß	nicht,	wer	es	war,	aber	er	sagte:	"Nein,	aber	ich	würde	
gerne	 leben,	 danke."	 Ja,	 es	 kommt	 nicht	 gut	 an,	 wenn	 Leute	 versuchen,	 Kim	
anzuweisen.	 „Nein.	 Ich	bin	 keine	Teekanne.	 Ich	brauche	keinen	Henkel	 (sie	baucht	
keinen	„handle“=Henkel,	aber	auch	„Steuerung“	–	Henkel,	auch	alsAngriffspunkt	zur	
Steuerung...	 ein	 englisches	 Wortspiel).	 „Ich	 bin	 kein	 Teekesselchen,	 ich	 brauche	
keinen	Henkel.	Ich	habe	dieses	Lied	schon	lange	nicht	mehr	gesungen.	Jedenfalls	ist	
es	Jahre	her,	seit	meine	Tochter	klein	war,“	scherzt	Kim.	Das	 ist	also	der	Stand	der	
Dinge,	und	sie	erwartet,	dass	der	heutige	Tag	noch	viel	verrückter	wird.		
	
	
LICHT	PORTALE	SIND	WIETER	FUNKTIONSFÄHIG	–	BESUCHER	TREFFEN	BEREITS	EIN!	
	
01:22:49	Was	unsere	Seite	betrifft,	geht	es	uns	ganz	gut.	Sie	weiß	sogar,	dass	einige	
der	 Portale,	 die	 auf	 unserer	 Seite	 seit	 Tausenden	 und	 Millionen	 von	 Jahren	
geschlossen	 waren,	 tatsächlich	 funktionstüchtig	 sind.	 Sie	 verschwinden	 nicht,	 sie	
gehen	nur	auf	bzw.	nach	oben.	Aber	es	gibt	auch	„Leute“	 (ETs),	die	sie	schon!	Wir	
werden	also	 immer	mehr	„Leute“	sehen	und	treffen,	die	nicht	ganz	wie	Menschen	
aussehen,	 und	 das	 nicht	 auf	 eine	 schlechte	 Art	 und	Weise	 -	 sofern	man	 ein	 Auge	
dafür	hat	oder	sich	danach	umsieht	mit	dem	entsprechenden	Talent.		
Das	ist	interessant!	Wir	haben	einige	Besucher.	
	
Eine	Menge	verschiedener	Energien	fließen	umher,	und	es	ist	eine	positive	Energie.	
Das	 ist	 eine	 Sache,	 von	 der	 Kim	 sagen	 kann,	 dass	 man	 feststellen	 wird,	 auch	 der	
durchschnittliche	Alltagsmensch.	Sogar	ein	positiver	Mensch	mit	guter	Energie	fühlt	
sich	wie	eine	Sache	an,	aber	manchmal,	wenn	man	in	der	Nähe	einiger	dieser	Leute	
ist,	die	aus	der	7.	und	8.	Dichte	 stammen,	dann	 fühlt	 es	 fühlt	 sich	prickelnd	und	
heiß	an.	Und	es	kommt	von	einer	Person,	die	ihr	nicht	kennt,	und	es	ist	ein	bisschen	
anders,	alles...		
Das	ist	also	eine	aufregende	Veränderung,	die	sich	vollzieht	und	die	bedeutet,	dass	
wir	mehr	Hilfe	haben.	Sie	können	hier	tatsächlich	existieren,	weil	die	Energie	besser,	
klarer	und	sauberer	 ist.	Das	sind	also	positive	Dinge.	Viele	Leute	fragen	jetzt,	wann	
man	 sie	 zu	 Gesicht	 bekommen	 wird?	 „Ihr	 könntet	 sie	 auf	 der	 Straße	 sehen,	 wo	
immer	ihr	seid,“	sagt	Kim,	„Vielleicht	heute	noch.	Ihr	müsst	nur	genau	hinsehen	und	
auf	die	Menschen	achten,	wenn	 ihr	die	 Straße	entlanggeht.	Auf	der	energetischen	
Ebene	 kann	 man	 Menschen	 ätherisch	 und	 energetisch	 lesen,	 und	 man	 kann	 an	
dieser	Stelle	auf	Nicht-Menschen	treffen.	Denn	es	gibt	viele,	die	auf	den	ersten	Blick	
wie	Menschen	aussehen,	es	aber	nicht	sind!“	Ist	das	Nachahmung??	Ahmen	sie	die	
Menschen	nach?	
	
	
-	 ENORME	POTENTIALE,	SOBALD	DIE	MENSCHHEIT	ALS	GANZES	BEREIT	IST	
	
Ja,	sie	projizieren	in	gewisser	Weise	ein	Bild	von	sich	selbst,	ja.	Irgendwann	werden	
alle	 in	 der	 Lage	 sein,	 etwas	 Ähnliches	 zu	 tun,	 aber	 da	 wir	 uns	 in	 der	 3.	 Dichte	
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befinden,	 kann	man	 tatsächlich	 sein	 physische	 Erscheinung	 verändern.	Wenn	man	
eines	Tages	gern	ein	Hund	sein	möchte	oder	einem	danach	ist,	oder	wenn	man	die	
letzten	10	Pfunde	Übergewicht	 loswerden	will,	 kann	man	das	 jetzt	machen.	Wenn	
man	die	Augenfarbe	ändern	will,	kann	man	das	machen	-	denn	es	 ist	ganz	einfach,	
wenn	wir	 erst	 einmal	 über	 die	 entsprechenden	 Verbindungen	 und	 Technologien	
verfügen.	Das	alles	 ist	 Teil	der	Restauration.	Aber	Kim	sagt	auch:	„Wir	wollen	 das	
nicht	tun,	bevor	die	Menschheit	nicht	als	Ganzes	bereit	ist.“		
	
	
-	 BESCHLEUNIGUNG	KÜNDIGT	SICH	AN:		
	 HILFE	DURCH	TECHNOLOGIEN	DER	BESUCHER	
	
01:25:47	Wir	 formulieren	 auch	 gemeinsam	 einen	 Plan,	 um	 die	 Schritte	 dorthin	 zu	
gehen.	Nicht	alles	kostet	Geld.	Diese	„Leute“	arbeiten	nicht	für	Geld.	Sie	tun	nichts	
für	Geld,	aber	sie	können	eine	Menge	Dinge	tun	und	eine	Menge	wiederherstellen,	
gemeinsam,	als	Gruppe.	Wir	werden	also	noch	viele	Gespräche	 führen.	Wir	haben	
schon	 einige	 geführt,	 und	 sie	 waren	 großartig.	 Kim	 freut	 sich	 darauf,	 als	 Gruppe	
zusammenzuarbeiten	und	an	einigen	unserer	größten	Probleme	zu	arbeiten.	Wasser	
ist	 offensichtlich	 ein	 großes	 Thema,	 und	 sie	 kommen	 mit	 Technologien	 und	 sind	
einfach	dankbar,	 dass	 sie	 zum	ersten	Mal	 seit	 langer	 Zeit	wieder	hier	 sind.	 Es	 gibt	
viele	Wiedervereinigungen	von	Menschen	und	Leuten,	die	sie	von	anderen	Orten	her	
kennen.	Es	 ist,	 als	würde	man	 sein	ganzes	 Leben	 lang	 jemanden	kennen,	der	nach	
Australien	 oder	 in	 ein	 anderes	 Land,	 die	 Bananenrepublik,	 gezogen	 ist,	 und	 mit	
diesem	Freund	konnte	man	seit	Jahren	nicht	mehr	sprechen.	Und	jetzt	trifft	man	sich	
plötzlich	wieder	und	 trinkt	eine	Tasse	Kaffee!	Das	 ist	wie	ein	großes	Wiedersehen.	
Das	haben	wir	in	den	letzten	Wochen	auch	oft	erlebt.		
Es	macht	Kim	also	Spaß,	all	das	zu	sehen,	was	hier	passiert.	
	
01:27:11	Wenn	es	um	unsere	Sicherheit	geht,	dann	sind	das	die	Dinge,	die	Kim	dazu	
veranlasst	 haben,	 über	 die	 Johnsons	 und	 die	 Agenten	 und	 all	 diese	 Dinge	 zu	
sprechen.	 Das	 sind	 die	 Veränderungen,	 die	 wir	 sehen	 müssen,	 um	 Dinge	 sicher	
durchzuführen,	 damit	 die	Menschen	 sich	 nicht	 in	 eine	 noch	 schlimmere	 Situation	
bringen.	Manchmal	macht	Geld	einen	zur	Zielscheibe.		
Also:	 Kim	 glaubt	 nicht,	 dass	 es	 noch	 lange	 dauern	wird,	 sie	 arbeiten	weiter.	Wir	
machen	immer	noch	Fortschritte	mit	Technologien	und	allen	möglichen	Dingen.	Wir	
räumen	sowieso	noch	ein	bisschen	auf.	Wir	haben	jetzt	Hilfe	dabei,	das	ist	großartig.	
Und	 ja,	Kim	meint,	daß	wir	sind	auf	einem	guten	Weg	sind.	Das	 ist	großartig!	Also,	
wenn	man	vielleicht	mit	 seinem	Besucher	vor	Ort	 reden	will,	 „wo	 immer	 ihr	 seid,“	
sagt	Kim,	wenn	man	zufällig	ein	paar	Besucher	sieht,	kann	man	vielleicht	eine	nette	
telepathische	 Unterhaltung	 führen,	 denn:	 „Ihr	 sprecht	 ja	 über	 die	 Lippen	 nicht	
dieselbe	 Sprache!	 Sie	 haben	 ein	 bisschen	 mehr	 Fähigkeiten,	 unsere	 Sprachen	 zu	
sprechen,	als	wir	ihre.“		
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-	 VORSCHLAG	ZUR	KONTAKT-AUFNAHME	
	
01:28:27	 Kim	 schlägt	 da	 was	 vor:	 „Also	 ja,	 Ihr	 solltet	 wahrscheinlich	 ein	 nettes	
Gespräch	führen,	sie	ansprechen	und	fragen,	ob	Ihr	bei	der	Wiederherstellung	dieses	
Planeten	 hilfreich	 sein	 könnt.	 ‚Hey,	 ich	 kenne	 Kim.	 Kennen	 Sie	 Kim?’	 –	 ‚Ich	 kenne	
Kim.’	–	‚Oh,	toll.’	Tragt	kleine	Buttons	oder	so:	 ‚Ich	kenne	Kim.’	 ‚Ja,	 ich	gehöre	zum	
Restaurationsteam.’	 Vielleicht	 sollten	 wir	 das	 tun!	 So	 wissen	 sie,	 dass	 sie	 dich	
ansprechen	müssen:	‚Ich	gehöre	zum	Wiederherstellungsteam’."		
01:28:58	 Sunny	 meint:	 warum	 eigentlich	 nicht?!	 Es	 ist	 zumindest	 ein	
Gesprächsanlass!	 "Was	 ist	 die	 Restaurierung?"	 -	 "Oh,	 lass	 mich	 mal	 erklären...	
Genau,	ich	erzähle	euch	alles	darüber!“			
...	Nein,	sie	wissen	es	alle.	Wissen	Sie,	das	 ist	ein	Memo,	das	schon	vor	 langer	Zeit	
verbreitet	wurde.	 So,	das	 ist	 so	 ziemlich	das	Update	 für	dieses	Wochenende.	 Jetzt	
wissen	 Sie,	 wo	 unser	 Feind	 steht	 und	wo	 Sie	 stehen.	 Also,	 alles	 Gute	 auf	 unserer	
Seite.	 Kim	 würde	 nicht	 an	 ihrer	 Stelle	 sein	 wollen.	 Das	 war's	 dann	 auch	 schon!	
Zusammenfassend	kann	sie	sagen	-	um	dem	Transkriptionsteam	eine	Menge	Arbeit	
zu	 ersparen	 -	 Kim	möchte	 nicht	 an	 deren	 Stelle	 sein,	 und	 sie	machen	weiter.	Wir	
machen	uns	gut.		
	
	
FRAGEN	AN	KIM		
	
01:30:50		
1)	Dr.	MARC	BAROSE	(Las	Vegas,	Nevada).	 Ich	beobachte	Sie	seit	Cosmic	Voice.	 Ich	
danke	Ihnen	für	alles,	was	Sie	getan	haben.	Hier	ist	also	meine	Frage.	Wie	wird	sich	
der	 Übergang	 vom	 Admiralitätsrecht	 zum	 Naturrecht	 auf	 bestehende	
Geschäftsverträge,	Eheverträge	und	das	Rechtssystem	im	Allgemeinen	auswirken?	
Ich	weiß	das	wirklich	zu	schätzen.	Vielen	Dank	für	alles,	was	Sie	tun.		
	
01:31:16		
DEFEKTES	RECHTSSYSTEM	WELTWEIT	–	HISTORISCHE	ÜBERSICHT	VON	BEGRIFFEN	
	
KIM:	 Interessante	 Frage.	 Also,	 ganz	 offensichtlich	 wurde	 unser	 Rechtssystem	 auf	
diesem	Planeten,	und	nur	um	euch	alle	daran	 zu	erinnern,	 von	„ihnen“	aufgebaut,	
das	heißt	von	„Anderen“	 -	nicht	von	Menschen,	und	das	beginnt	an	der	Spitze	mit	
dem	Recht	der	Monarchien.	Wenn	man	also	zu	den	Menschen	kommt,	wäre	das	der	
Anfang.	Monarchisches	 Recht,	 dann	 als	 ein	 Unterrecht	 darunter,	 in	 einigen	 Fällen	
das	kanonische	Recht.	Ich	würde	sagen,	dann	kam	das	drakonische	Recht,	und	dann	
kam	das	Rechtssystem,	das	wir	heute	kennen.	Je	nachdem,	zu	welcher	Gruppe	man	
gehörte,	 zu	 welcher	 Elitegruppe	 man	 gehörte,	 hatte	 man	 Anteil	 an	 all	 diesen	
verschiedenen	Gesetzen.		
	
Das	 Seerecht	 –	 oder:	 „auf	 dem	Meer	 verloren	 gegangen“.	Nun,	wir	 wissen,	 dass	
Marduk	der	Herrscher,	der	Herzog	des	Meeres	oder	des	Meeres	des	Bewusstseins	
war.	Es	geht	also	 tiefer,	 als	 sie	es	 Ihnen	 im	 Internet	erklären.	Man	spricht	davon,	
dass	man	 seine	 Geburtsurkunde	 verliert	 und	 all	 diese	 Dinge,	 und	 jetzt	 ist	 es	 eine	
Sterbeurkunde,	 und	 teilweise	 ist	 das	 auf	 unserer	 Ebene	wahrscheinlich	 das	 Beste,	
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was	man	bekommen	kann.	Aber	wenn	man	sich	den	heimtückischeren	Plan	ansieht	
und	die	Kontrolle	über	dein	Bewusstsein	und	das	Recht,	das	zu	tun,	und:	ihm	gehört	
das	Meer!!	...	dann	ist	die	Sachlage	sogar	noch	schlimmer.	
	
	
EIN	WEITER	WEG	FÜR	DAS	RECHTSSYSTEM	
	
01:32:55	 Aber	 was	 das	 Rechtssystem	 angeht,	 so	 hat	 die	 Menschheit	 noch	 einen	
weiten	Weg	 vor	 sich,	 bis	 sie	 in	 der	 Lage	 ist,	 ihre	 Traumata	 zu	 verstehen	 und	 zu	
heilen	 und	 sich	 selbst	 zu	 verwalten.	 Es	 wird	 ein	 wenig	 Zeit	 brauchen,	 seien	 wir	
ehrlich.	 Aber	 in	 der	 Zwischenzeit,	 und	 darüber	 haben	 wir	 ausgiebig	 nachgedacht,	
wenn	wir	keine	Regierungen	haben,	was	werden	wir	dann	tun?	Hätten	wir	also	eine	
Arbeitsbeziehung	 zu	 den	 Regierungen,	 dann	 hätten	 wir	 innerhalb	 dieses	 Systems	
daran	arbeiten	können,	das	Rechtssystem	in	seiner	Gesamtheit	zu	ändern,	um	es	zu	
einem	 System	 zu	machen,	 das	 mehr	 für	 die	Menschen	 arbeitet	 und	 nicht	 für	 die	
Elite.		
01:34:01	Mit	dem	Rechtssystem,	dem	Patentsystem	und	all	den	anderen	Systemen,	
die	 unter	 das	 Rechtssystem,	 wie	 ihr	 es	 kennt,	 fallen,	 dem	 Justizministerium,	 den	
Gefängniskontrollen,	 den	 Kautionen	 gegen	 Gefangene	 per	 Anklage	 und	 der	
Geldmaschine,	 die	 es	 einmal	 war,	 können	 wir	 eine	 Menge	 Probleme	 erkennen,	
undzwar	 in	 jedem	 Aspekt	 des	 Justizsystems	 des	 Planeten	 Erde,	 sogar	 beim	
internationalen	 Gerichtshof,	 der	 UNO.	 Ich	 wage	 zu	 behaupten,	 dass	 sogar	 auf	
Regierungsebene	das	Rechtssystem,	insoweit	es	sich	auf	Regierungen,	Streitigkeiten	
und	solche	Dinge	bezieht,	für	die	Menschen	kaputt	ist.		
	
	
INTERIM	RECHTS-SYSTEM	ÜBER	JAHRZEHNTE	
	
01:34:54	Es	muss	also	Interim	eine	totale	Überarbeitung	des	Systems	geben,	sofern	
wir	es	ohne	Regierungen	alleine	schaffen	müssen,	weil	wir	sonst	das	totale	Chaos	
haben	werden.	Wir	müssen	wahrscheinlich	 über	 die	 Schritte	 nachdenken,	 die	 von	
dort	 aus	 unternommen	 werden	 müssen,	 wo	 wir	 jetzt	 sind,	 denn	 wir	 haben	 uns	
hingesetzt	 -	 und	 das	 ist	 das	 System,	 das	 jeder	 versteht.	 Es	 müssen	 also	 Schritte	
unternommen	werden,	 um	das	 System	 langsam	umzustellen	 und	 dafür	 zu	 sorgen,	
dass	es	jeder	versteht.	Also,	„das	brauchen	Sie	nicht	mehr	zu	tun,	aber	das	müssen	
Sie	tun.	Oh,	wenn	ihr	das	falsch	macht,	dann	werdet	ihr	hier	landen“.	
	
01:35:35	Wir	haben	versucht,	das	mit	Versammlungen	zu	machen	und	ein	Gericht	
von	Gleichen	zu	entwickeln,	aber	wir	waren	nicht	erfolgreich.		
Es	 ist	unmöglich,	dass	wir	das	 jetzt	weltweit	durchziehen	können.	Wir	hatten	nicht	
genug	von	den	richtigen	Leuten:	Menschen	mit	einem	grundlegenden	Verständnis	
dafür,	 dass	wir	nicht	 die	 neuen	 Besitzer	 dieses	 (neuen)	 Systems	werden.	Und	es	
gibt	 so	 viel	 Gerede	 im	 Internet	 über	 Versammlungen	 und	 Gerichte	 und	
selbsternannte	Richter	und	dies	und	das,	dass	es	einfach	zu	verworren	 ist,	weil	die	
Leute	 in	 ihrem	 Kopf	 versuchen	 zu	 denken:	 "Oh,	 das	 ist	 gut,	 wir	 bekämpfen	 das	
System",	 aber	 das	 tun	 sie	 nicht	 	 Und	 hier	 drüben,	 ich	 sage	 euch,	 schaut	mal,	 wie	
bestimmt	ihr	das?	Ihr	setzt	euch	mit	einer	Anzahl	von	x	Leuten	zusammen	und	alle	
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setzen	sich	hin	und	sagen,	„Schaut	mal,	Bill	hat	das	ganze	Brot	gestohlen.	Was	sollen	
wir	 jetzt	tun?“	Es	ist	sehr	einfach,	aber	aus	irgendeinem	Grund	wollen	die	Leute	es	
wirklich	 super	 kompliziert	 machen.	 Aber	 es	 wird	 eine	 völlige	 Neufassung	 eines	
vorläufigen	 Systems	 geben,	 und	 mit	 "vorläufig"	 ist	 gemeint,	 dass	 es	 Jahrzehnte	
dauern	könnte,	bis	wir	es	nicht	mehr	brauchen!	Wir	wissen	es	nicht.		
01:36:51	Aber	es	muss	ein	Übergangssystem	geben,	über	das	wir	auf	unserer	Seite	
ausgiebig	nachgedacht	haben,	wie	wir	vorgehen	werden.	Was	sind	die	Regeln	für	die	
Straße?	 Wie	 leben	 wir?	 Wie	 können	 wir	 existieren?	 Brauchen	 wir	 bis	 zu	 einem	
gewissen	 Grad	 Führerscheine,	 brauchen	 wir	 das,	 brauchen	 wir	 Pässe?	 Für	 eine	
Weile:	Ja,	wahrscheinlich!	Wir	werden	wahrscheinlich	einen	Weg	finden	müssen,	all	
diese	Dinge	zu	tun,	nur	damit	Menschen	nicht	verletzt	werden,	im	Wesentlichen.	
Manchmal,	 wenn	Menschen,	 die	 von	 Natur	 aus	 dazu	 neigen,	 bestimmte	 Dinge	 zu	
tun,	weil	 sie	 ihr	ganzes	Leben	 lang	betteln,	borgen	und	stehlen	mussten,	und	man	
ihnen	jetzt	sagt:	"Nein,	es	ist	alles	umsonst",	dann	wollen	sie	aus	irgendeinem	Grund	
immer	noch	auf	dem	anderen	Weg	machen.	Es	wird	also	Zeit	brauchen!		
	
	
FRAGE	VON	„VERTRAGSGRUNDLAGEN“	AM	BEISPIEL	EHE	
	
Aber	ja,	um	Ihre	Frage	zu	beantworten:	Wir	müssen	auf	jeden	Fall	anfangen,	einige	
Dinge	 durchzuarbeiten.	 Aus	 welchem	 Grund	 brauchen	 Sie	 einen	 Vertrag,	 um	 mit	
einer	Person	zusammen	zu	sein?	Braucht	man	ein	Stück	Papier?	Nun,	man	braucht	
ein	 Stück	 Papier,	 weil	man	 eine	 Versicherung	 haben	muss.	Man	muss	 gemeinsam	
Steuern	 zahlen.	Man	 braucht	 all	 diese	 Dinge,	 die	man	 als	 verheiratete	 Person,	 als	
verheiratetes	Paar	macht.	Und	 ist	das	wirklich	notwendig?	Müssen	Sie	diese	Dinge	
tun?	 Möchte	 man	 diese	 Dinge	 tun?	 Es	 sollte	 eine	 persönliche	 Entscheidung	 sein.	
Nicht	 jeder	 möchte	 eine	 gemeinsame	 Versicherung	 abschließen,	 oder	 nicht	 jeder	
möchte	 seine	 Steuererklärung	 gemeinsam	 abgeben.	 Nicht	 jeder	 möchte	 sein	
Guthaben	aus	irgendeinem	Grund	in	den	heiligen	Bund	der	Ehe	einbringen.	Es	sollte	
einfach	eine	persönliche	Entscheidung	sein,	nur	weil	man	 jemanden	 liebt	und	eine	
gemeinsame	 Familie	 gründen	 möchte.	 Und	 dann	 ist	 da	 noch	 die	 Sache	 mit	 dem	
Nachnamen,	 denn	 das	 war	 früher	 eher	 ein	 Stigma:	 Wenn	 man	 einen	 anderen	
Nachnamen	hat	als	der	Vater	oder	die	Mutter	oder	was	auch	immer	der	Kinder,	dann	
heißt	 es,	 „Oh,	 sie	 müssen	 nicht	 verheiratet	 sein!!“...	 oder	 so.	 Sobald	 wir	 gelernt	
haben,	 freundlich	zu	sein,	Leute	nicht	zu	etikettieren	und,	„Oh,	es	gibt	zwei	Väter“	
oder,	„Oh,	sehen	Sie,	es	gibt	zwei	Mütter“	...	wir	müssen,	sobald	wir	gelernt	haben,	
damit	 aufzuhören	 -	 und	 das	 braucht	 einfach	 Zeit,	 weil	 sie	 einfach	 den	 Kopf	 von	
jedem	verdreht	haben,	um	zu	denken,	das	sei	„Liebe“.	
01:39:36	Also,	es	braucht	einfach	Zeit.	Aber	wie	man	sieht,	sind	wir	als	Gesellschaft	
noch	weit	davon	entfernt,	einige	Dinge	zu	ändern,	aber	es	gibt	kleine	Dinge,	die	wir	
ändern	können,	um	sie	offen	zu	machen	für	Paare	und	so	weiter,	und	vielleicht	 ist	
noch	 ein	 Papier	 erforderlich,	 und	 solange	 beide	 zustimmen,	 dass	 sie	 das	 wollen,	
sollte	 es	 in	Ordnung	 sein,	 oder?	 Sie	 sehen	 also,	wir	 haben	 eine	Menge	 verrückter	
Regeln,	die	immer	damit	verbunden	sind,	dass	sie	uns	in	irgendeiner	Form	besitzen,	
aber	 wenn	 man	 die	 Welt	 nicht	 besitzen	 will,	 sondern	 den	 Leuten	 einfach	 einen	
besseren	Weg	zeigen	will,	dann	gibt	es	viel	mehr	Möglichkeiten.		
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01:40:30		
2)	JOHN	TAYLOR	(USA).	Es	ist	der	21.	Oktober	2023.	Ich	bin	Amerikaner	und	lebe	seit	
zwei	 Jahren	 in	dieser	wunderschönen	Stadt	hinter	mir,	Eriwan,	Armenien.	 Ich	habe	
eine	Frage	an	Sie,	Kim,	über	Armenien.	Kürzlich	sagte	mir	jemand,	dass	die	Liebe,	die	
Freude,	der	Schmerz	und	das	Leid,	die	man	hier	erfährt,	einen	übergroßen	Einfluss	
auf	 die	 geistige	 Welt	 haben,	 und	 das	 angesichts	 des	 Völkermords	 und	 der	
Flüchtlingswellen,	und	es	 sind	wirklich	nette	Leute	hier.	Und	nach	allem,	was	Sie	
uns	in	letzter	Zeit	gelehrt	haben...,	muss	ich	Sie	einfach	fragen:	Kim,	was	denkst	du	
über	diese	Sache?		
	
01:40:59	Oh,	 ja!	 Eigentlich	 hat	 er	 recht.	 Es	 gibt	 dort	 eine	 lange,	 lange	Geschichte,	
und	 es	 gibt	 einen	 sehr	 eindeutigen	Grund,	warum	 sie	 so	 viel	 Völkermord	 im	 Land	
zugelassen	haben.		
Okay,	beginnen	wir	mit	dem	Beginn	des	Problems	an	diesem	Ort.		
Vor	vielen	Jahren	heiratete	ein	Mitglied	der	Merowinger-	oder	Rothschild-Familie	in	
die	 armenische	 Königsfamilie	 ein.	 Und	 damit	 begann	 das	 Problem.	 Wie	 bei	 alten	
Ehen	gab	es	durchaus	Absprachen	zwischen	den	beiden	Familien.	Auf	armenischer	
Seite	heirateten	sie	einen	Mechizildek,	denn	es	gab	lange	Zeit	viele	Mechizildeks	in	
diesem	 Gebiet.	 Es	 ist	 eines	 der	 -	 sagen	 wir	 mal	 -	 vielen	 Länder	 in	 der	 Region,	 in	
denen	 es	 diese	 Energie	 gibt.	 Als	 diese	 Heirat	 stattfand,	 um	 den	 Verlust	 von	
Menschenleben	 zu	 verhindern,	wurden	 dort	 viele,	 und	mit	 vielen	meine	 ich	 viele,	
Menschen	 in	einem	Völkermord	abgeschlachtet.	Wenn	Sie	 sich	erinnern,	 gab	es	 in	
der	 Vergangenheit	 einen	 jüdischen	 Völkermord	 und,	 ja,	 in	 dieser	 Gegend	 fanden	
viele	 verschiedene	 Dinge	 statt!	 Also	 nehmen	 sie	 diese	 Menschen	 -	 oder	 sie	
organisieren	 das	 Ereignis	 in	 bestimmten	 Gegenden,	 und	 ich	 werde	 sie	 für	 Sie	
auflisten,	damit	Sie	wissen,	wo	sie	sind	-	und	sie	bringen	sie	innerhalb	von	drei	Tagen	
nach	ihrem	Tod	an	einen	bestimmten	Ort.	Bedenken	Sie	dabei,	daß	es	etwas	anderes	
ist,	 wenn	 ein	 Mensch	 auf	 traumatischem	 Wege	 stirbt!	 Mit	 anderen	 Worten:	 Sie	
werden	erschossen,	 sie	werden	erstochen	 -	 es	 gibt	 eine	andere	Reaktion	auf	 allen	
Ebenen	 Ihres	 Körpers	 und	 dann	 definitiv	 in	 Ihrer	 Seele,	 im	 Gegensatz	 zu	 einem	
langsameren	 Tod	 durch	 eine	 Krankheit	 oder	 etwas	 Ähnliches.	 Es	 gibt	 eine	 andere	
Reaktion	im	Körper	und	dann	gibt	es	eine	andere	Reaktion	in	der	Seele.	Es	fühlt	sich	
fast	so	an,	als	wäre	es	aus	einem	herausgerissen	worden.		
	
01:43:26	 Daher	 nutzten	 sie	 diese	 Energie	 nicht	 nur,	 um	wie	 in	 der	 Vergangenheit	
offensichtlich	auch	einen	großen	Vorteil	daraus	zu	ziehen,	so	viele	Melchisedeks	wie	
möglich	und	so	viele	Licht-Blutlinien	wie	möglich	zu	töten.	Das	 ist	Nummer	1.	Aber	
Nummer	 2:	 Es	 ermöglichte	 ihnen	 auch,	 Wurmlöcher	 bis	 in	 den	 unteren	
Astralebenenbereich	zu	öffnen.	Sie	hatten	also	viel,	und	ich	meine	viel,	Einmischung	
in	 dieses	 spezielle	 Land,	 deshalb	 bin	 ich	 froh,	 dass	 Sie	 das	 zur	 Sprache	 gebracht	
haben.	 Und	 ich	 werde	 diese	 Namen	 wahrscheinlich	 falsch	 sagen,	 also	 frage	 ich	
vielleicht	 die	 Produktion,	 ob	 sie	 sie	 alle	 aufschreiben	 oder	 am	 unteren	
Bildschirmrand	scrollen	können	oder	so	etwas	in	der	Art.	Aber	es	gibt	dort	ein	paar	
UNESCO-Stätten,	 darunter	 das	 Kloster	
Geghard	und	das	Azat-Tal.	

Das	Kloster	Geghard	(armenisch:	Geghardi	wank)	ist	ein	armenisches	
Kloster	in	einer	Schlucht	am	Oberlauf	des	Azat	in	der	Provinz	Kotajk.	
Charakteristisch	sind	die	teilweise	in	den	Fels	gehauenen	Räume	bzw.	
die	 Nutzung	 von	 Höhlen.	 Eigentümlichkeiten	 der	 armenischen	
Baukunst	wie	Gawit	oder	Chatschkar	 sind	auch	hier	anzutreffen.	Das	
Kloster	 gehört	 zu	 den	 bedeutendsten	 Zeugnissen	 der	 Armenischen	
Apostolischen	 Kirche	 und	 wurde	 2000	 in	 das	 UNESCO-Welterbe	
aufgenommen.	
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01:44:16	Das	 ist	ein	Ort,	 an	dem	sie	diese	Altäre	 oder	diese	
Leiter	aus	Meta-Material	oder	die	Kristalle		installiert	haben,	
erinnern	Sie	sich	an	die	Whiteboard-Sitzung,	die	ich	gemacht	
habe	 (à13-SEP-23	 UNN	 2023-09-13	 Deutsche	 Erzählung	
Soziale	 Medien	 und	 Universum_-SQUEEZED).	 Sie	 legen	 sie	
zusammen	 mit	 den	 Leichen	 an	 diese	 Orte,	 erzeugen	 dann	
Wurmlöcher	und	ermöglichen	dann	eine	hin-	und	hergehende	
Datenerfassung	und	alle	möglichen	interessanten	Dinge.	Dies	
geschah	an	vielen	Orten	auf	der	Welt,	nicht	nur	in	Armenien.		

	
Das	Khor-Virap-Kloster	heißt	also	K-H-O-R		V-
I-R-A-P-Kloster.	
Als	nächstes	wäre	also	der	Berg	Ararat	an	der	
Reihe.	 Ich	 meine,	 das	 ist	 kein	 Wunder!	 Wir	
haben	Noah	da	-	diesen	Kerl	müssen	wir	auch	
an	 den	 Straßenrand	 schicken,	 oder?	 Das	 ist	
tatsächlich	 eine	 Ruhestätte	 der	 Arche	 Noah,	
ob	Sie	es	glauben	oder	nicht.	Dieser	Teil	der	
Geschichte	ist	also	wahr.		
Das	 Tatew-Kloster.	 Es	 heißt	 T-A-T-E-V-I.	 Sie	
können	diese	also	nachschlagen.		
Das	Noravank-Kloster,	N-O-R-A-V-A-N-K.		
	

Die	Bernsteinfestung,	diese	liegen	alle	in	Armenien:	A-M-B-E-R-D.		
Die	nächste	wäre	die	Zvartnots-Kathedrale.	Z-A-V-A-T-N-O-T-S.		
Der	Heghartsir.	Ich	werde	das	buchstabieren.	H-A-G-H-A-R-T-S-I-N.		
Das	nächste	wäre,	das	ist	das	Einfachste:	die	Blaue	Moschee.		
	
Der	Tsitsernakaberd,	es	wird	T-S-I-
T-S-E-R-N-A-K-A-B-E-R-D-Denkmal	
für	die	Opfer	des	Völkermords	an	
den	 Armeniern	 geschrieben.	
Natürlich	 war	 es	 ein	 schönes	
Denkmal	 -	 mit	 einer	 riesigen	
Turmspitze	und	einem	Wurmloch!	
Das	ist	großartig.	
	
Viele	 Dinge	 in	 diesem	 speziellen	
Land,	 viele	 Orte!	 Keiner	 der	
Völkermorde	 war	 „umsonst“,	
denn	 sie	 schufen	 eine	Öffnung	 zu	
den	 niederen	 Astralebenen!!	 Das	
meiste	davon	wurde	jetzt	aufgeräumt,	es	gibt	dort	keine	Wurmlöcher	mehr.	Gab	es	
also	 eine	 spirituelle	 Seite	 in	 negativer	 Gestalt,	 mit	 der	 sie	 das	 Bewusstsein	
beeinflussen	können,	das	durch	den	unteren	Astralebenen	aufstieg?	Die	Antwort	
auf	die	Frage	lautet:	Ja,	das	haben	sie	über	viele	Jahre	hinweg	lang	so	gemacht.	

https://de.wikipedia.org/wiki/Zizernakaberd	
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Ich	 glaube,	 das	 ging	 so	 bis	 zum	5.	 Juli	 des	 vergangenen	 Jahres.	 Jetzt	 sind	 Sie	 aber	
nicht	mehr	 in	dieser	negativen	Weise	betroffen.	 Jetzt	macht	Euch	da	drüben	nicht	
verrückt,	okay?	
	
	
01:47:42	
3)	 ADE	 (Nigeria).	Sie	 haben	 einmal	 gesagt,	 dass	Geld	 den	 Glauben	 nicht	 wirklich	
benötigt.	Kannst	du	bitte	Erklären?	Und	zweitens:	Wir	werden	in	der	Schule	nicht	
unterrichtet	über	den	Unterschied	zwischen	goldgedecktem	Geld	und	der	von	uns	
verwendeten	Fiat-Währung	werden,	aber	wir	brauchen	aber		das	Wissen	darüber!	
Und:	Sie	scheinen	nicht	weiter	über	das	Konzept	des	Idiosyms	zu	sprechen.	Was	ist	
damit	passiert?	Vielen	Dank	für	alles,	was	Sie	tun.	
	
01:48:11	Die	Federal	Reserve	wurde	also	erst	vor	100	Jahren	gegründet.	Davor	gab	
es	 Banken,	 individualisierte	 Banken.	 Wir	 hatten	 kein	 globales	 Finanzsystem.	 Wir	
hatten	also	dieselbe	Gruppe	von	Bankiers,	die	Leute,	die	Teil	des	Ordens	waren,	die	
Generation	 für	 Generation	 für	 den	 Bankensektor	 verantwortlich	 waren	 und	 die	
Dinge	„regelten“,	 schon	seit	Tausenden	von	 Jahren.	Also	war	das	nichts	Neues,	als	
die	Federal	Reserve	entstand.	
	
	
IDEE	UND	KONZEPT	DER	FED	
	
01:48:47	Aber	die	Idee	und	das	Konzept	hinter	der	Federal	Reserve	bestand	darin,	
sicherzustellen,	 dass	 wir	 einen	 einzigen	 Ort	 haben,	 über	 den	 am	 Ende	 alle	
Währungen	 der	 Welt	 kontrolliert	 werden	 können.	 Daher	 die	Weltkriege	 und	 die	
Übergänge,	 die	 zu	 dieser	 Zeit	 im	 Laufe	 der	 Jahre	 stattgefunden	hatten,	 bis	 sie	 die	
Währung	 jedes	Landes	kontrollierten.	Sogar	einige	der	Dinge,	die	man	 in	den	70er	
und	80er	Jahren	verfolgen	konnte,	bestanden	immer	noch	darin,	dass	sie	diejenigen	
waren,	 die	 Kontrolle	 über	 das	 Finanzsystem	 in	 einem	 Land	 nach	 dem	 anderen	
übernahmen.	 Sobald	man	 das	 Finanzsystem	 eines	 Landes	 kontrolliert,	 ist	 es	 völlig	
egal,	wer	seine	Gesetze	macht,	und	das	stimmt.	Um	also	die	vollständige	Kontrolle	
über	alle	Währungsbelange	zu	haben,	musste	die	Federal	Reserve	einen	Weg	finden,	
der	nur	mit	dem	Omega-System	erreichbar	ist.	Als	sie	den	Zugriff	und	die	Kontrolle	
über	das	Omega-System	und	das	Omega-System	selbst	verloren,	war	es	ihnen	nicht	
mehr	 möglich,	 alle	 diese	 Transaktionen,	 insbesondere	 alle	 diese	 digitalen	
Transaktionen,	abzuwickeln.	
	
01:50:10	Der	nächste	Punkt	 ist,	daß	die	Federal	Reserve	nur	eine	Fassade	war,	wie	
ein	 Präsident	 eine	 ist!	 Ein	 Präsident	 ist	 ein	 Schauspieler.	 Die	 Federal	 Reserve	 war	
auch	Akteur	bei	dem,	was	aus	dem	Alpha-System	kam,	was	dann	von	der	Elite	und	
ihrem	Zugang	zum	Omega-System	im	Verborgenen	gehalten	wurde,	bis	hin	zur	Fed.	
Die	 Kontrolle	 über	 die	 gesamte	 Währungsverteilung	 war	 das,	 was	 sie	 wollten.	
Deshalb	 gründeten	 sie	 die	 Federal	 Reserve:	 um	 alle	 Währungen	 der	 Welt	 zu	
kontrollieren	 -	also	somit	auch	alle	Länder	der	Welt.	„Wenn	man	das	Finanzsystem	
eines	 Landes	 kontrolliert,	 ist	 es	 egal,	 wer	 dessen	 Gesetze	 erlässt.“	 Das	 haben	 sie	
selbst	so	gesagt.	
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01:51:01	 Der	 erste	 Teil	 der	 Kontrolle	 bestand	 natürlich	 darin,	 möglichst	 viele	
Zentralbanken	 der	 Länder	 zu	 haben.	 Also	 behielten	 nicht	 alle	 diese	 Zentralbanken	
ihre	Währungen	bei.	Bei	diesen	Zentralbanken	erfolgte	die	Ausgabe	 ihrer	Währung	
tatsächlich	 über	 die	 Fed,	 vom	 Alpha-System	 durch	 das	 ganze	 System	 hindurch	 bis	
zum	 Omega-System,	 weil	 es	 ein	 dunkles	 Zeitalter	 war,	 und	 dann	 bis	 zur	 Federal	
Reserve	 und	 schließlich	 an	 Ihr	 Land,	 das	 Hauptbuch	 Ihres	 Landes	 („the	 countrie’s	
ledger“).	Bei	allen	Zentralbanken,	die	sich	gewaltsam,	durch	Krieg	oder	auf	andere	
Weise	der	Federal	Reserve	angeschlossen	haben	oder	dazu	gezwungen	wurden,	liegt	
das	gesamte	Geld	des	Landes	tatsächlich	bei	der	Fed.	
	
	
FIAT	SYSTEM	UND	DER	MENSCH:	KONTROLLE	DURCH	SCHULDSCHEINE	
	
01:51:54	 Jetzt	 lass	 uns	 über	 dich,	 den	 individuellen	 Menschen	 reden.	 Bei	 Tier-1-
Banken	 fängt	 es	 an.	 Das	 sind	 also	 Ihre	 größeren	 globalen	 Banken,	 Ihre	 JP	Morgan	
Chase,	 Ihre	 Wells	 Fargo,	 Ihre	 Bank	 of	 America,	 Standard	 Chartered,	 HSBC,	 UBS,	
Barclays,	Bank	of	China	und	mehrere	andere	Banken,	die	als	Ihre	Tier-1-Banken	oder	
die	der	Fed	am	nächsten	stehende	Banken	gelten.	Diese	Banken,	die	 ich	erwähnte,	
wurden	oft	genutzt,	waren	die	Schatzkammern	des	Landes	zum	Beispiel	 in	Amerika	
während	der	Zeit	des	kontinentalen	Dollars	und	sie	verwalteten	alles.	Und	schließlich	
hatten	 wir	 ein	 staatliches	 Finanzministerium,	 und	 dann	 mussten	 sie	 natürlich	 die	
Kontrolle	 über	 die	 gesamte	 Geldausgabe	 übernehmen,	 und	 dann	 gab	 es	 im	 19.	
Jahrhundert	die	Silberzertifikate	und	den	Morgan-Skandal.	Und	es	handelte	sich	um	
eine	 ständige	 Verschärfung	 verschiedener	 Vereinbarungen	 zur	 Kontrolle	 der	
Finanzsysteme	der	Länder	-	insbesondere	der	sogenannten	„Neuen	Welt“	vor	vielen	
Jahren:	 Das	 war	 die	 Erschaffung	 der	 Neuen	 Welt,	 die	 wir	 heute	 die	 Vereinigten	
Staaten	nennen.	 Ja,	der	Machtwechsel	war	Hunderte	von	 Jahren	vor	dem	Zweiten	
Weltkrieg	 beschlossen	 worden,	 dass	 er	 nämlich	 zu	 diesem	 Zeitpunkt	 stattfinden	
würde.	
	
01:53:20	Als	also	die	Federal	Reserve	gegründet	wurde,	schlossen	sich	natürlich	alle	
Tier-1-Banken	 der	 Federal	 Reserve	 an,	 denn	 sie	 sind	 ein	 und	 dasselbe.	 Und	 dann	
kontrollierte	 dieses	 Konstrukt	 das	 Geld	 des	 durchschnittlichen	
Durchschnittsmenschen.	Wenn	Sie	also	eine	Bank	eröffnen	möchten,	müssen	Sie	Teil	
der	 Federal	 Reserve	 werden.	 Wenn	 Sie	 als	 Land	 Währungen	 ausgeben	 möchten,	
wenden	 Sie	 sich	 an	 die	 Federal	 Reserve.	 Und	 in	 diesem	 hübschen	 kleinen	 Paket	
bleibt	 alles	 genau	 dort.	 Eine	 Bankleitzahl,	 eine	 SWIFT-Nummer	 oder	 eine	 IBAN-
Nummer	 ist	einfach	die	Kontonummer	dieser	Bank	bei	der	Federal	Reserve.	Macht	
das	jetzt	alles	Sinn?	
	
Die	 Federal	 Reserve	 hat	 Ihnen,	 dem	 Menschen,	 nie	 Geld	 freigegeben,	 selbst	 als	
damals,	als	noch	am	Goldstandard	festgehalten	wurde,	okay?	Sie	hat	Ihnen	nie	Geld	
ausgezahlt,	 sondern	 sie	 verschickten	 eine	 Gutschrift	 („credit“).	 So	 bleibt	 alles	 in	
meiner	 Handtasche	 und	 Du	 bekommst,	 egal	 ob	 digital	 oder	 physisch,	 nur	 eine	
Note,	eine	Notiz.	 Es	 ist	 so,	 als	ob	man	eine	Depotquittung	erhält.	 Sie	geben	also	
schon	seit	langem	ein	Kreditsystem	aus,	das	Ihnen	als	Fiat-System	bekannt	ist!	
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WECHSEL	 VOM	 URSPRÜNGLICH	 GOLDGEDECKTEN	 SYSTEM	 AUF	 FIALT	 ZUR	
VOLLSTÄNDIGEN	WIRTSCHAFTSKONTROLLE	
	
01:54:47	 Reden	 wir	 nun	 über	 das	 Gold.	 Der	 einzige	 Grund,	 warum	 sie	 vom	
Goldstandard	 abwichen	 und	 sich	 strikt	 einem	 Angebot-	 und	 Nachfragesystem	
zuwandten,	hatte	mit	der	Tatsache	zu	tun,	dass	man	nicht	die	totale	wirtschaftliche	
Kontrolle	über	das	gesamte	Währungssystem	der	Welt	haben	konnte,	wenn	nur	so	
und	so	viel	Gold	„im	Markt	auftauchte".	Nun	herrscht	auf	der	Erde	überhaupt	kein	
Mangel	 an	 Gold.	 Gold	 bewirkt	 viele	 andere	 Dinge,	 die	 den	 „Anderen“	 (Anunaki)	
gefielen,	die	 früher	diesen	Planeten	regierten.	Aber	es	 in	Riegel	zu	packen	und	mit	
Stempeln	 zu	 versehen	 und	 so	 weiter,	 das	 ist	 sinnlos.	 Das	 ist	 es	 wirklich!	 Und	 die	
Weltwirtschaft	wuchs	 zu	 schnell,	um	 jeden	Menschen	zu	kontrollieren.	Denken	Sie	
daran,	dass	 jede	einzelne	Person	nur	einen	Schuldschein	 (IOU	–	 „I	 owe	you“	–	 Ich	
schulde	Dir)	von	der	Fed	erhält.	Es	spielt	keine	Rolle,	ob	man	 in	Simbabwe	oder	 in	
China	oder	wo	auch	 immer	 ist,	man	erhält	einen	Schuldschein,	einen	 IOU.	Das	war	
also	der	Zeitpunkt,	an	dem	wir	den	Goldstandard	aufgegeben	haben,	um	dann	Fiat-
Geld	zu	schaffen.	Jetzt	hätten	sie	mehr	Gold	in	das	Finanzsystem	eintragen	können.	
Das,	Zitat	„Minengold“	auf	der	Welt,	seit	wir	 in	den	50er	oder	60er	Jahren	mit	der	
Aufzeichnung	 dessen	 begonnen	haben,	 ist	 lächerlich.	Das	 ist	 hier	 überhaupt	 nicht,	
was	 in	Wirklichkeit	geschieht.	Es	macht	nicht	den	geringsten	Sinn,	dass	es	absurde	
Mengen	an	metrischen	Tonnen	davon	geben	würde	-	aber	hier	entsteht	der	„Wert	in	
Gold“!	Es	 ist	selten.	Es	 ist	sooo	selten!	Wussten	Sie,	dass	es	so	selten	vorkommt?	-	
Während	 buchstäblich	 ein	 Drittel	 der	 Erde...	 	 	 Im	 Zentrum	 der	 Erde	 befindet	 sich	
tatsächlich	 eine	 riesige	 Goldkugel,	 wie	 ein	 Ballast!	 Es	 mangelt	 uns	 also	 in	 keiner	
Weise	an	Gold.		
	
	
GLODGEDECKTES	SYSTEM	UND	DER	MENSCH:	LEITER	FÜR	ENERGIE	DER	UR-QUELLE	
	
01:56:47	Aber	erinnern	Sie	sich,	was	Gold	eigentlich	bewirkt	und	warum	es	wichtig	
ist,	 das	 Gold	 auf	 der	 Erde	 zu	 kontrollieren?	 Gold	 ist	 ein	 Generator	 von	 Quell-
Energie.	Es	 ist	ein	Hyperleiter.	Es	 leitet	diese	Energie	 in	den	Planeten	und	 in	den	
Menschen	hinein.	Nun,	wie	willst	du	das	aber	machen,	wenn	nur	eine	begrenzte	
Menge	an	Plasmaüberlagerungen	ausreicht,	die	man	über	den	Goldadern	auf	der	
Erde	 erzeugen	 kann,	 um	 diese	 Energie	 in	 Dunkle	 Energie	 umzuwandeln	 und	 sie	
dann	in	Form	eines	Fluches	an	Sie	alle	auszusenden!		
Die	Abkehr	vom	Goldstandard	bedeutete	für	sie	also	mehr	Freiheit	und	sie	konnten	
kleines...	Sagen	wir	mal:	Geld	wurde	nicht	positiv	genutzt!	Es	war	ein	Energieentzug	
von	 Menschen.	 Anstatt	 also	 die	 Energie	 vom	 natürlichen	 Leiter	 der	 reichlich	
vorhandenen	und	nie	versiegenden	Quellenergie	der	Erde	zu	nehmen,	wollten	sie	sie	
Ihnen	 tatsächlich	 von	 den	Menschen	 selbst	 ableiten.	 Denken	 Sie	 also	 über	 all	 die	
Dinge	 nach,	 die	 Sie	 tun,	 um	 an	 das	 Geld	 zu	 kommen!	 Und	 deshalb	 wollen	 die	
Menschen,	ob	sie	es	wissen	oder	nicht,	kein	Fiat-Währungssystem.	
	
01:58:11	 Und	 was	 es	 bedeutet,	 sagen	 wir	 mal,	 in	 „Eliteville“,	 zu	 einem	
goldgestützten	 System	 zurückzukehren,	 ist,	 dass	 man	 nicht	 absurd	 viel	 Energie	
aufwenden	 muss!	 Denn	 jetzt	 benutzten	 sie	 die	 Menschen	 um	 die	 Energie	
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auszugleichen,	die	all	das	Gold	leitet.	Sie	nutzen	den	Menschen	ab:	Zelldegeneration	
und	 was	 auch	 immer,	 und	 all	 die	 Dinge,	 die	 durch	 die	Menge	 an	 Stress	 und	 den	
Überschuss	an	Kortison	in	Ihrem	Körper	im	Alltag	entstehen,	um	Geld	zu	bekommen.	
Sie	wollen	einen	umbringen!	Denken	Sie	an	all	das	Gold,	all	die	Goldadern	auf	der	
Erde,	den	großen	Ballast,	über	den	wir	gerade	gesprochen	haben.	Das	ist	ein	großer	
Stein!	Wissen	Sie,	wie	viel	Energie	das	Gold	leitet?	Und	wie	ihre	Überlagerungen	es	
blockieren	und	wie	sie	einfach	unsere	Energie	und	uns	als	kleine	Batterien	nutzen,	
um	all	diese	Energie	zu	leiten?	Schauen	Sie	sich	den	Unterschied	an,	wenn	Sie	sich	in	
irgendeiner	 Weise	 mit	 der	 Quantenphysik	 befassen.	 Dann	 erkennen	 Sie	 jetzt	 den	
Unterschied	 zwischen	 einem	 durch	 Gold	 gedeckten	 Geldsystem	 und	 einem	 Fiat-
System!	Das	eine	 saugt	einem	das	 Leben	aus	und	das	andere	 saugt	das	 Leben	aus	
Gott,	 aber	du	 kannst	 das	 Leben	aus	Gott	 nicht	 aussaugen,	weil	 es	 immer	 reichlich	
vorhanden	ist.	Es	fließt	einfach	weiter.	Alles,	was	man	tun	muss,	ist,	es	zu	leiten,	es	
hereinzubringen,	und	dann	geht	es	um	den	ganzen	Planeten	und	dann	geht	es	durch	
Sie	selbst	hinaus.	Es	ist	in	etwa	das,	worüber	Du	gesprochen	hast,	Sunny	(à	Sunnys	
eigene	 Gottesgeschichte,	 2023-10-27	 Kims	 Weltlagebericht	 Sunnys	
Gottesgeschichte-SQUEEZED	 S.24	 –	 31)!	 Deshalb	 arbeiten	 sie	 an	 anderen	 „Orten“	
(Planeten)	 vielleicht	 ein	 paar	 Stunden	 am	 Tag,	 sie	 leisten	 ihren	 Beitrag.	 Es	 macht	
mehr	 Freude,	weil	 sie	 das	 tun,	was	 ihnen	 Spaß	macht,	 und	 niemand	 saugt	 einem	
mehr	 das	 Leben	 aus.	 Das	 ist	 also	 der	Unterschied,	 und	 das	 ist	 die	Wichtigkeit	 der	
Rückkehr	 zu	 einem	 goldgestützten,	 monetären,	 energiespendenden	 System,	 im	
Gegensatz	dazu,	dass	man	80	Stunden	pro	Woche	arbeiten	muss,	vier	Jobs	hat	und	
sich	das	ganze	Haar	ausreißt	für	das	System	-	nur	um	es	zu	schaffen,	einfach	nur	um	
zu	Überleben.	Denken	Sie	daran:	Mangel	war	ein	Bewusstseinsprogramm.		
Und	das	ist	meine	Geschichte	über	die	Fed	und	den	Unterschied	zwischen	Fiat-	und	
Goldgeld.	
	
	
02:00:28	Okay,	wenn	man	Kim	eine	Frage	stellen	möchte,	kann	man	ein	Video	von	
sich	 vor	 der	 Kamera	 schicken.	 Beschränken	 Sie	 Ihre	 Fragen	 auf	 30	 Sekunden	 oder	
weniger.	 Um	 ein	 Video	 einzureichen,	 können	 Sie	 auf	 unserer	 Website	
unitednetwork.news	 unter	 der	 Registerkarte	 „Field	 Messenger“	 gehen.	 Unser	
Nachrichtenteam	wird	 zusammen	mit	 Kim	 einige	 Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	
jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
______________________	
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Haftungsausschluss:	Es	handelt	sich	um	eine	eigene	Zusammenfassung	von	Kims		Bericht;	trotz	
aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
Zusammengestellt	und	im	Deutschen	anhand	der	Aufzeichnung	von	UNN	weiter	überarbeitet	von	
Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	deutsche	Übersetzung	entstand	zur	Unterstützung	aller	im	deutschen	Sprachraum	Lebenden,	
die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	generierte,	
ungeprüfte	Untertitel	kaum	eine	Chance	haben,	tiefer	in	die	Materie	einzutauchen.		


